EL.CINE



0

DOROTHY MACKAILL - First National

20 cértimos

0



[Empresarios!

Durante el tiempo de cuaresma es indispensable proyectar en los cines de todas categorías, la película de asunto altamente moral,

LA ROSA DESHOJADA

o Un milagro de Santa Teresita del Niño Jesús

que alcanzó un éxito franco en el TEATRO TÍVOLI, durante municipalminion los días que estuvo en el cartel municipalminion Una creación de

SIMONNE VANDRY y GEORGES GAUTHIER

Exclusivas S. HUGUET, Provenza, 292 - Barcelona

Procine, S. A.

presentará próximamente-

FLORETTE Y PATAPON

Divertidisimo vodevil.-Sublime creación de

Ossi Oswalda Enrica Fantis Marcel Levesque Silvio Pavanelli

2 horas de risa contínua, 2 Es una película PROCINE que es garantía de éxito



Ena chietam escena en edas cómicos que pasan-

EL CINE

PORTAVOR CIRCHATOGRÁFICO MECIONAL

responses Hannel Coronas

Director J. Pérez de la Fuente

Administration Joaquin Noy

Sences, 11-Telef. 2450 G-BARCELONA

DELEGACIONES EN

MADRID - VALENCIA - SEVILIA - PARÍS - CONDRES MUNICH-NEW YORK-COS ÁNGELES-HOLLYWOOD ROMA - VARSOVIA

Corresponsales en todas partes del mundo.
PRECIOS DE SUSCEIFCIÓN.

Uspana 10 pms. and Extranjero . . . 15 " "

Barcelona 8 de Marzo de 1928 ASO XVII NOMBRO DE

El amor en el "Boletin Oficial"

SIN DUDA, NUESTROS LICTORIOS NOS AGRADICATIAN TRASLADIEMOS A ESTAS PAGINAS EL INTERESANTE ARTICULO DE EEL LUBERALO DE BILBAO, POR LA NO-VEDAD QUE ENCIERRA

L ripido al goberandor de Afronto — y supomes que también a los geberondores de las demas provincias — una curiusa circular.

En circular ao refiere a una pelicula cuya provessión ha autorisado la Dirección forannel o bica con la autorisión da mas escena quaya escenienti la que describe la circular para conocimiento de las autoridales gubernotivas

fil documento oficial cursudo estilo telegrifico se fin purdiendo sólo en los «Boleta ces Oficiales»; a ello se dete an escrea publicidad, lo que yo trato de anhamer copidación del «Boleta» de la estada provincia asicuntina.

Dice ast:

eCon esta fecha ha antarizado proyección primita titulada vita major divercindas, de la essa (oqui el mantre), suprimitando esce na representa a protagonadas (matrimando) en amaión estar disgustados y bacer las po-ce por descrellacse formenta, y romo major tieno misdo se acuerta en la caron desde está un esposo, aprovimidadose las des y quedando atadose (festual) el besco.

¡ Mirca que listima! La autoridad ha enprimido la mejor de la película. Poco henita que dolor de ser era escena de los espesas deguntados a quietas reconcilia um intenpostiva tempestad, um incuenta almeniera en un familiar. Por lo menog la descripción que de ella loce la circular, non teniendo en comta su concreción impuesta por el telégrafo, excita la comodidad de emblguiera y a



La «Mis, Universa 1927» soncie complecido de la distinción de que la sido objeto

buen seguro que el se nuturizase la policiale con la termenta, las paces, el mieda y lo de más, incluyenda cel becox, que Díoz adho que direación tendes, habris cola co la baquilla después de conner, como onnacemos, aproximadamenta, lo que pasa en ella a travela de la except, explicación gubernalica.

¡Quièn da a persor bace vento allos, y um memos, que la literatura oficial de los effectivoses, non seca, tam árido, se vezia obligada a retetar a sua lectores fríxulas y escularesas, escenas cinematográficas! El aprieto es gravo para ella, que on materia de descripciones no pasaba de las de jos de la lincuentes dectarados co rebelcha y de los prófugos a quienes reclamadas los Juzquelos.

Pero el afinistio Oficiato, como toda publicación, tiene que engranarse a la moda del progresse, y así las tecido que gran una seción declicado al cine, como enalquies gran diario; una sección que le sa a properciamir miles de lecturer si establece la costambro de describir las escensas de películas cotarios poe la eccuera, como las becho leca «La major diverciado», diverciada, al porcer, mientros dues el boro tiempo, pues satemes por el situlcitas que efectos produces co ella las termentas.

Vari a flaver superipriones en las imprentas provinciales ¡Coánda más interesante la sección del one del «Boletía» que cualquisra de mas torpes novalenes del «Caballer». Andare l

T MENDINE

TO WHOM IT MAY INTEREST

Advis, rates of a whole pure in Son ist. becomber 1927, 200 peaches each. Only used in the newly, size an account of the advertiser.



Ahl tennis a las bellezas internacionales de 1927, durante el desfile matinal celebrado en la playa de Galveston

CONCURSO DE BELLEZA

Las Revistas "Arte y Cinematografía" y "El Cine" de Barcelona, buscan para el "International Pageant of Beauty" de la ciudad americana de Galveston (Estado de Tejas), la señorita española que en dicho Concurso Internacional de Belleza sea la "Miss España" del año 1928

[ESPAÑOLAS!

A vastas fecturas Lagión de mujernitas tan tiodas nomo primavera, tan togamas como flor de mayo, tan bellas como Atrodita Joveneitas rebenentes de termura, henceledos de savia y pletúricas de optimis noce... A vesotras, que la vido os souris, e vocotras que llevais en las ojos reidores la huella genuina de vuestra juventad marenvillesa y en la mento la ilusión de voestros justos auhelos, decino estas rengimes, que hiva quisiora hullasen seo en vuestros ideales.

Sol, bellas La ciúfana luz de vuestras años uúbiles envia hasta nesotros las gayes destellos de vuestra incomparable bellaza. Nacistris bajo el cicia de España, de ese cielo arul tan diálaco y tan bello que un sel cadiante y majestroso iri-a por doquier, y llaváis en vuestras ojos — ajos que envidian los querubes — toda la atívica grandess de la hispana roza.

Los jardines de España han saturado de ambrosia vuestros múltiples hochizos. Jamás lograros las abejas canular el riquisimo panal que se sustenta en vuestros lables, jumás polmera altivo podo erecer con la arrogancia majestacea de vuestro soberbo tallo.

Pascejs innatas gracias que predominan aucana en el armánico conjunto del Orbe entero. Sois dulces, joviales, discretas. Habeis parido para trimular, poes per admirades y ognaciones. Se amulgaman en vues tro sor, en mágico contubernio, todos los en cantos con que Dice deté a la tierra y, na abstante, permaneccia eccernidas en el cestifio de vuestro poder con mengun de vuestro bollesa.

¿Acaso es em lo que vuestra fantasia an

Recuchadme un momento; permitidmo =

Hoy ofrecemos a una señorita española el honor de representar la legendaria belleza hispánica en la ciudad de Galveston con el pomposo nombre de "Miss España 1928".

Para tomar parte en este Concurso se necesita la única cualidad de ser hermosa y la condición de remitirnos una fotografía en traje de baño y otro de la cabeza, acompañadas de los correspondientes sellos para su devolución, en caso de no ser utilizadas, ya que sin cuyo requisito no sostendremos correspondencia acerca de ellas.

Al dorso de las fotografías se debe escribir el nombre y dirección de la interesada, altura, edad, color de los ojos, cabello, piel y peso.

Para más detalles en EL CINE, Séneca, 11, de 7 a 9, y en ARTE Y CINEMATOGRAFIA, de 3 a 5, todos los días laborables, excepto los sábados.

mi que, orgalloso de vosotras, os aconseje Conscotid que me expansione y os disque no debeis encerrar en la etresi de milprejuicios ridiculos vuestra imponderable belleza.

Sols rosse, findisimas resas de savia benchidas y no debeis permitir que vuestra lozonia se marchita en el jardin de la discreción. Vuestra belleza no os portenere. Es obra consumada del Divina Artifice y debeimostraria al mundo entera para en vos tencirle phriteria. Sola la más fiella y delica increación de Dies y lado sor humano sisene cerveles a admirar la mag perfecta, de ses cheas.

Permanecer encastilladas on el olodo, sa hendos con meritos suficientes para ecupur un teono, 25 modestia rayana en la in consciencia Y vocotras, lindas españolas, voentras que unia rojos claveles, delicadas resas, athes liries, bloncas agurenas..., vosotra que del vergel del Señor sois los más gallardos bentes, debais deponer, sin temor a tenguas anviduess, los prejuidos niños que as atenaxan, debeis ergnir el busto, la vantur la cubeza, entreabrir les labies coratinas para que a ellos se asemen el núcar de vosstros nilidos dientes, y entocándoos frento a una camara fotográfica, permitir que vuestra eligie quede grabada en el cliché que môs tarde reproducieix todos los periodicos de la tierra.

Por que la «Señorita España», la reine de la belleza hisparia, recorrerá triunfal todea los países de la tierra y en tables, de
les diversas ruxas y en sinnúmero de idiomas, el mundo entero le rendirá tributo de
duiración marmurando succemente dulcespatabras que podriamos traducir le Esta es
la Señorita España le

Desechad de vasotras los prejuicios que atenunia vuestra valuntad y ayadad a la factoria en 188 junginativos vuelta. Una gran casa productora de peticulas einemato gráficas y la cinderantional Pageant of Palchritades, han organizado certimenes de hellom y ca invitan a que concurriis a ellos, exivitadoles vuestres retratos. No vacileis, vuestra porvenir hellom ligado a estos concurrais. La efinternacional Pegesant of Palchritades, de Galveston. Estados Unidos, y la Emelka, de Municia, Alemania, os esperam para proclamaros, reinas de la fie-lica.









CONCURSO EMELKA

Excepcional certamen organizado en España por esta importante manufactura cinematográfica de Munich, para la elección de bellezas fotogénicas de ambos sexos, patrocinado por las revistas, "EL CINE" "ARTE Y CINEMATO-GRAFIA" y el diario "LAS NOTICIAS"

BASES

t. Para tomar parte en este Concurso precisa ser español, no menor de 16 años ni tnayor de 25.

 Es condición indispensable, para ser concursante, proveetse del BOLETIN DE INSCRIPCION, los cuales podrán obtenerse granda prante. gratuitamente solicitándolos a cualquiera de las siguientes oficinas:

Representante de la EMELKA en España, don Ernesto González, Plaza Progreso, 2, pral., Madrid.

Concesionario en Barcelona, don Eduardo

Hus, Rambia Cataluña, 44, pral. En la redacción de H. CINE, Séneca, 11; en la de "Arte y Cinematografía", Aragón, 235;

en "Las Noticias", Rambia de Estudios, 6. Y en los cinematógrafos más importantes

de España.

3. Cada concursante debera entregar en las citadas oficinas de Madrid o Barcelona o en las administraciones de dichos periódicos, el "Boletín de Inscripción" debidamente cumplimentado y dos fotografías de tamaño postal, como mínimo, una en traje de baño y otra de cabeza o busto.

4. Serán preferidos los concursantes que además de sus condiciones fotogénicas, posean vasta cultura y practiquen ejeccicios de-

portives.

5. Una Comisión integrada por expertos cinematografistas, artistas y periodistas seleccionará las fotografías sometiéndolas a un Jurado competente que al efecto se nom-

6. La expresada Comisión elegirá 50 fo-

tografías, de las cuales el Jurado, a su vez, seleccionará 10.

7. Durante el curso del Certamen los periodicos patrocinadores publicarán algunas de las fotografías que se reciban, sin mencior ir los nombres de los concursantes,

8. Las fotografías de los 10 elegidos seran jublicadas en lugar preferente de los periódicos patrocinadores, con el nombre y apellidos de los favorecidos.

9. Los 10 diegidos por el Jurado serán sometidos a un ensayo cinematográfico dirigido por uno de los Directores de la EMEL-KA, de Munich, que se trasladará a España a tal efecto.

to. De estos diez elegidos la HMELKA contratură a todos los que considere con aptitudes favorables para figurar, por tiempo

indefinido, en su elenço artistico.

11. La EMELKA abonara a los contratados los gantos de viaje y tratándose de senoritas, de una persona de edad que la acom-

12. Las fotografías de los no elegidos seran devueltas a sus interesados dentro los quince dias siguientes al fallo, solicitándolos personalmente en las oficinas donde fueron enviadas, o por correo, remitiendo en este caso el valor del franqueo.

Este Concurso quedará cerrado a los SESENTA días de haberse publicado estas

14. El solo hecho de ser Concursante Implica la aceptación integra de las presentes

Barcelona, 16 de febrero de 1928









Sinte concensuates at Concurse de la atmobbies de Barcelona; Madrid, Granullera, Sevilla y La Corona

DONDE MENOS SE PINNSA SALTA LA LIEBRE

Belle Bennet, una "española" que no sabe bailar un "chotis"

Es de noche y se embargo no lineve!
Bien puede uno purmitiese externariori
con esta franc su satisfaciona despoés de
acho cha de lluvia continua, que en California con considerado como un caso taristmo,
tanto como usoar predices con casa y unquelo.

Fi reini ha dado tas nuove y ya a certa hoca toda persona que previe cu algo sa conducta, aç debe abandemar la macoda para tansurse al turbellino que le brinda un café contante a un club de dudosa marabidad, pass fiellywood al antro — según sas lejanos detructures — de las más abonituados ocotas, no cive de noche más que das días a la semma, el gibado y al martes o midroslas, según la parazon al propictorio del eCocount Graves a del scorie Montmartese.

Pero yo, aquella noche, no podfa quedor me trumquidamento hojeando una novela o una revista, nocesstaba cruzar, aunque sólo fueses dos palabose con ulguiso, fucas doudo fuere.

Como un antornata abri la puerta, Imsepai un auto y sin rumbo sali, pere la Providencia encamino mis punos lascia. Reverly Hills. Al Begur al hogar de la felia pureja Mary y Douglas, detrove instintivamente mi cocho y descendi.

Llamé e la puerte de la mansión del macido de els nuncios del mundos y pronto apuecció un sirviente,

-- Su gradu, caballero -- ins dijo cortémente el criado de Bouglas.

-Luis Sayedra — le contesté — entregandole mi tarista

Bejóme "ólo breves instantes y al aparecer de anevo me invitó a que le siguiera.

Lo uma espaciosa sela et a flouglas, a Ma

cy, a Jack, el hermano da Mary, a Belle Bernett, a Rende Adorde y ger move marido, a Rende Neverra y Nataba kingston, una encritara de class de cine que tiene mucha accidación y que menta son la amistad de mardesimas de lon más famoros contros mestrellesse.

La marversación que scalentan era, al pasorre, muy indecessade, pues lo demostraba el acaloromiando que reflejaban en sua rostra, ha remidio y se adivinada que Bella Bernett, la apitana sin accinado, ya que se activa ha que esta diregia que la discusión.

Liepur yo y girac source asontre buncles in conversación, buto fué uno, y ya me tencia, queridas lecturas y narra lecturas, con um cursocidad que asontra y que on capaz de judiciar a las mayores burbaridades. Así pues, no um tachen de cutrometido si intento averigour lo que imbilabam.

-Ni licenda cepero no serà obsticulo pura que continuire usleces la interesante concarsación que setenian autos de que yo aço reciera por el numbral. Si estarbo diginando y yo se vular no jor que Ghaplin.

Una carrespata general recibió mia paluhose, que me depa la vardad, un poquisillo musca y la cosa ne cra para menua. Pero Belle limaneti, notando mia dudus y activimando nel pensamiento, dija antes da que ye volviera a abrir la bora.

Nada de eso, el contrario, un llogado vendró o ociaracios una porción de dudos que teniomos.

 Menor mai que voy a gervir para alerpera gora estorba ou ma gueta nunca servir amque vea en familia.

Donories ochândosche de num de la cusa, anadig: —Noda Suavedru, aqui estas jovenes quieren ser mis sabias que Eduton y no hay quien lag agnorite. Estaban dismissado sobre as ratas españeia, pues como morge hispana, pero no por alle este ni pirca de su puis. Yo, al menos, to conoxos un poro, tisted yo to sabe.

St, y que fué usted recitida como un verdadero cey del Cinematógrafo,

-No tanto anadio Mary, que hasta cotoners habia permuescido calindita.

Belle explica el multivo de la discusión.

Estos sederes romenzó ficile — eseguran que los sudictores saben jugar mejor
a fitthol que toreur un toro.

Carcojada general.

Segun, pure compos de Architecta inacsalido les majores lareros y en el mismo Sevilla hay dos magnificos equipos de futbolque dan lantante que meser a los de los otres purses más deportadas que los hijos del solsevillano.

Luego stadio Bello — dicun que los españoles un fuerun con sus guieres a le landa.

Nada mág cierto — le conicató — tue su tos tiempos en que España era, sin cucha, el país más poderces de la tierra. Nuestra raza cruzáse entonces con infinidad de stras y muchos macione y oficiales se quedalan en puertos extranjeres con el coraxón pristene ro de alguna fella mass, que había ejercido más poder que sus empatriotas, como ocupio después de la guerra curposa. Azl remos, por ejemplo, en Irlanda, nunchisimos apellidos que no han perdido la raiz de habrar sida en un tiempo españoles y que luega el tiempo las ido nacionalizando, como por ejemplo, has do Valera, De Laney, Des Mandea, Godello, etc.

Abore, blen, yo no puedo segurar si Belle ne o no hija da alguno de esos compuistadores. Ella, que está aqui, nes podrá decalo que baya do verdad.

-Vo no ha especiale, nomo supendreis -Sjo Bello - a mi pariente el aguerrido marino, pero desde luego he cido hahlar mischa de et. Vivian mis antepasados un Cerk, un puebbecito de trianda que se hixo edebre ea nuestros tiempos por uquel abacgado alculde que nuncio enecredação victima del ayuno que u si nústrio se impuso en aran de la musa de su pueblo. Y hasta Cork lisguron. les intrépides marines españales. Alli, una chuela du abuche, comedo a un orroquete sectado español, art cual quedo prendada El lurgo tienço que la Armeda hispana es tuvo en la Bahia de Bantry, fué complies e alentrador de esto, acustes, hasta que una basena mañana al cura de Coric, los casó, Mi ascandiente español era un loudere rebusto, alto, tex morena, ojos azules y cabella nugra como el pzahoche. He oldo decir que cru el més goupa mozó de la Arciada. Pidió licencia el marino, pero bien pronto el terminacon los días de dicha, pues una re-vuelta en los lindises le obigaron a abandoour a su mujer e incorporarse, a su buque Y en aquella empetaa dejú la vida cubicrto de ghria mi periente, quedando su esposs sola de nuevo en el mundo con un hormano chiquitto, del que desciendo yn-



¿Ay, este poqueño Philippo Da Lucey, tan dedecarente entremdo en el regisio materno de ficilio Beanett, y tan caritteramente accresado por feto en « Maileo mis » custato sucidio de a los que no la tienen!

—Muy bleu — alajú Benée que hasta la fecha no había pronunciado al polabro—en digna la historia de Belle de ser filmada como una gran en erperproducción, sia duda tamabaria al éxito de ej Musico nola la su últil ma y gran creoción.

—Buera, Renés — la confesté Bella — no está en mi pensaminaria filmar ningún egoso dio de rois antepasados ni en mi ánimo huere publicidad de mi última polícula a Madre min la De ella William Fox ya se encuenaci.

do haofesela.

Puez hare dus des recasamente montre et de le vo esta Renses Ratt el compositor californismo que tiene les puertes abiertes en todas les retudics y me dilo que
« Madre mis le la pelleula sentimental pur
excelencia y que Belle ero la artista toda vihración, lleun de sentimentalismo, y que
una vez más ponia de monificata su esquisitez de artista legrando con ella, un actrución marcellesa y la fancidad de sa suagre hispana, crear un papel de madre dalerido que perdurant per rigina y sigles. Yoque be vista e Madre mis le ratifico las deelarmiones que me hiso Bell, pues me questá
extreordinariamente.

-No hablemas más, por favor dija he-lle - de mís películos hablar de ellas mecomplace, pero amigno, todos aqui hacemas la mismo y no me gusta ser la disfinguida. Par cierto que recuerdo un rasu curioso que micedió mientras en filmada e Madre mia!». Ba ella trabajă un muchocho llamade Phitione for Lacey, y a Lou Telleven que le guestan mucho, los chiens, no deiaba ni un momento de bacer fiestas al muchacho Lon estava cusada non Geraldica Faccar, la graca continute, y un dia famosa essteribio ellente de la que la incompatibilidad de consederes L obliga a separaran, pero pascudo al ticon-co, cierto din Gendeina amendro a la madro de Philippe y le dije que su bijo promth mucho, pues era un artista executate. T otro dia Lau trepend con la madre de Philippe y le diju poro mis o menos las mismas ralabras de alabanza que su ex espeso Geraldina. La madre de Philippe, queriendo lucur, como quien dice, un fucor la centa a Lor lo murrido con Gemblina y Lou muy seria, con cara de sutimpo, le confestă; edesde logo mi antigua esposa y yo, annque no la parezen, tenlamos opiniones muy semejantesv

Una soncisa general acogió las palabros de Hella, se celebró la anfeciata y de prento Mary non sulfó par los Cerros de Ubeda.

—«A que no adivintie quien sora el se paso más descraciado de los matrimentos que sin estar en paerina se adivinan?

Todo el mundo quedo pensativo y Mary sin delar que nedir desembnehara, añadió: John Bibbert: pues si Greca es en la

vida privadu fan sugestlamadora sumo en el Menso, Juck (un diminuttyo de John) no

viviră ni un memento de paz.

Todos les rounides comprendites la raxie que asistis e la brecon de Mary, pero ne se atravian a sentar plaza de criticadores y enteres por callar.

Pero por ol visto Mary estabo aquella nocho descona da alegrar la renaldo y propuso comprender un balle con la ayuda de la grazzola.

Y dicho y becha, el batle comenzo torándone a mi "la navia del mundo" como parela de un Pex-seng delicioso.

Conflere one al no fuera porque estaba por ulif bellando Douglas con Belle, me ha-

EL CINE LO CONFECCIONAN VERDADE-ROS ENTUSIASTAS DEL ARTE MUDO Y ESTE ES EL SECRETO DE SU EXITO ndera declicado a fisperie el anor e Margones equella noche se me arriojules catroctelluciumente encunadora. Sus pulabras entres y deficadas llegamen a mis oblas cama esmidos de los tan popularse coras de quertidiose (por su charia y su compatha comprendia que los perdiendo mis rucras y que el la pines no se terminolos proofo no respondio de mis actos Mas la Pravidencia vino en mi ayuda y la placa se terminolo, y o abundoné mi pareja con sena y alegria. Qué cesses! ¡Veriad?

Quariendo ser enteness in atracción de la gente y sobre todo de Mary busque entre el mostón de places un ciodis enstiso, no enbéis la alegrac que ture al encontrarie. La pase en la gramole y no etre viénnome a entanar a Mary per isoner a provocar la les del marido, per unalquier imprenducia utia, peusó que Parattes mi compañem de trabajo, la agradacta ou grammara darse otro día al plato en el Ciscanti Grove a en Mantascetre Café de lastiar en chotta, halle que dalementa media dacam de paretas subsuces hallar como Dies manda.

Notatio une agradació en el alma la dissinción que la hice— en esta tierra a tado daman distinción—y por unanimidad na repitió la suerle—; vaya ravistero de taraque resulto—y tados a imparco a probac a contar a compús uno des, te-s. y maver los ples al mismo fiempo. Na divo que

SOMBREROS PARA SESONA

M. RIEMBAU

18, Carion, 18

Esta es la casa. Señora, que le convie ne a astei visitar, por el gran surtido de Sondarros que encontrard en todas las ópuens del año.

Continumente movos medelos que por su eleganda, buen guelo y connumta, merceo los plicemes de toda la mente Chiv.

la tex59a la suplema, al terminarse el eliotia, al doditio, pero diciendo verdad na jos del todo mai.

12 murido do Renée, estabo loco de aleacia, decia ya "¡Old!" y todo, era aquello tora delicia.

La finica que parcela más intercueda en conocer a fonda núestro tatir, em Reile Bennett que que a duda pessando co sue obtorsours queria no sentar pissa de irroversolo (Pobro chica! Si limbiera estado segul Maruja Casajuana hasta implésamo organizado un curso de energidas.

Pero, amigus, dejumos el talle para le la la mosa, esa mesa llena de luda clase de consistito manjarce, muy apriccibles y con un apetito muy en tono con la mesa.

Now sentences y Belle y yo comonxumos a zocortar vertidos para cuda umo de los sonourrentes, solore tado a Henée Adorés y su marido, que nicla más estaba el uno parm el otro, ein enterarse de lo seurria en su decresior. Y incidencia ya hecho irinus les vestitus de les presentes nes deffermes a los unsentes y el que questo peur parado full Wallace Beery, que con su lio con in Monkeyn se fur berbo mila publicadant y bu escibido mila surrias de proposicases concresse qui no on un uno o prego la traviesa Chara Baw, de la que se dice que la aperación de aperaticitis que actualmento le van a harer no se fait y que en cum-Mo una essa bien distinta, come tratas essas se dicen sin el menor fundamento que ue se puede affrant made, el ana lo que uno mismo ha visto, pues las apariencins tumbiés engañas

A les once el un minuto mile sulfamos de la casa de Mary y Dungias, encentudos de se amabilidad y sulfafechtsimos de la veluda.

Nefalia no tenfa coche v yo mentitudo de ir con competita ten gratu, la necupatità a su creat, que recello estar des miniminas de casas infis arciba.

LUIS SAAVEDRA

Hallywood rebrero 1928.



(St. st. «Madre mins I, està diciondo alegre Philippe De Lacey a Belle Bounette, que no sebe si creer en um buena noticia que recibe



Ruth Elder, el rapitio del «Limu» y Joaquin Soler, el acameramano español que subbacerse opreniar on of extranjero

A la busca y captura de Joaquin Soler

O No serior, Acuba de marcharas para Modeld.

Unos disa despoés, recibo una tarjeta «Saludia de la ambio Soler, Linbon, o

Inmediatamente contho una corta a este quecido boheralo de Soler. A los pocos dias so me devuelve la carta con la signiente la disación en auténtico português: para Madrid a

En Madrid he vivido yn y, per la tanto, numervo elemnas buenas amintades...

Me dirija pues, a una de ellas Después de preguntarle pur la salud, per la señera y pur los chiquilles, deslizo la cuestión esen cial: Digame al astà por abl Soler y en dondo wive.

Rapidamento se me contesta, «Ne me hables de muestro querido Solar...

En efecto, estavo por aqui con so inseparable máquina. Creo que ahora astá en Sevilla.

Resimente, la captura de Soler empesabe a mulceturme. Creo que deborta evitario el que un hombre viaje de esa macera

Al desembnear per las Rambias encuentra a un emigo. Sahes? Soler cetil en Paris.

No pude más ¿Con que Soler en Paris? Pares por mi que esté donde le dé la suna... Peco a les enatro dins de esta escena les en la párina cluerustográfica de un periódi-

co de Madrid : «El operador Josquin Soler ha maychada

hocia Lisbon en avión, v

Y más abajo.

«Entre les periodistas y reportera gráfi-cos que an dirigen hacia Funchat para recible a Miss idder, se enmantra el actual operador do «El Naticiario Metro Goldwyn». Joaquin Soler.

Una idea inencalesable cruza mi stormentada mente.

A lo mejer le sucede algo y deja de via-

Pero no Hasta a mi llegan las noticine de les évites de Soler. Gacetillas, articulos, fotografios. El director de esta revista — un spreciable señor que Bagnei Incluso, afelturse dentro del taxi - me fice

-Miss, Barth Hagame non intervin de Soler, of hombra que ayudá a solvar a Miss Elder, Le afectitamente precisa, Pascia de ele comis interenantes.

fontil es manifestories a netelles lo que sucedió en mi espiritu al efr et nombre de Soler. Por mi meute pios a concera de film non contidud do trones, de telegraman, do aviones, etc.

- (A Soler) (por qué no a Miss Elder! Greo que nos stris más Bell...



Carlentura de Junquia Soler, ejecutada per Buth Elder

- De ningmin maners Sorth? Soler no lardară en llegar o Barcelona, Además, So-ler es la actualidad. La actualidad an im-Homes!

-Coolorme Le harv esta información Pero sin prima. Canado sua Soler quias virugi a huseurme.

Después de ésto me quadé absolutamente tranquilo y en la seguridad de no bacer ninguos elese de información. Se moria Miss Fider, pero desde luego, ya no veris a Luquin Soler

Al entrar Zesko acobo do tomir una de con touteries modernos, y mientess observo la concurrencia, cost siempre la misma. que tuma cualquier cosa autes de acustar-e distingo lorpomente una sombra que avanca hacia a mil mu les braxes shiertes -y Saler)

Si es Joaquin Solen, el operados que ha belido el record de los sinjes, el hombre máquina el vinjero incansable, el verdedero reporter cinematográfico. Frente a Al se desympter lade in malliumer.

—Finalmente — le dico — pordo encon-trarie, ¿Quel que fué eso de Mes Eléct?

Nula o roucho Coma quieros Me encontraba en Madrid, como reporter de la sinternacional Newse, que films el «Noticiario Metres. Les derpuchos de las agencias periodisticus informatan de la salida de Miss Hider, de su pues por las cladades sudanes riennas. Luego la carencia de noticias. Después el aviso de socorro logrado per un vaone. Mientras, signiencio Instrucciones secihidee me trustade en avión a Lisbon De alli, hasta of total exclarscimismio del assurto, a Panchal Men entrudido, antes és llegar a Modrid, ponto real de purtido de este viaje, había estado en Paris. En Funciad esperamos la llegado del vapor que socorrió a Miss Elder, salienda no obstante a su en-

cumitro, a alla mar.
(Miss Rider) Una umchacha simpática Rella. Con todas estas codumbres que enrocterizan a la mujer americana. De un cunicter olegre absorvents. Me conté un aven ture. To voy a decir algo interesante. En el fondo la historia del raid Elder, es muy

Las horne que transcurrieron hasta nosetes fluenda a tierras pertuguesas fueron muy acrobbles. Su acomponenta es un hombre correcto y simpálico, El capitán sourcia al oir cantur a Tider la alegrio, el júbilo que



Manuel Perales, distinguido actor que ha sida contratado por «Efficientes Butny»

experiments of divisor at vapur igne marchaha en su scourro.

Habbaba constantemente, a mesotros, los periodistas, de la prema de su país. Espe-cisimento de Mrs. Henris, el propietario del

mila la térnica de Elemeira. La gente que artiste a mos scalen do cino y ve una ceccae, seconimente costs, de cualquier Noticiaria, no tiene idea de la que la contado el filmarla Las grandes ununfactures unneri-



Dibujos de Buth Ebler y Brinas para la historia

trust periodistice más formidable de los Estadus Unides.

Do Lishon, Lider marché bacia Modréd Yo, la verdad, no pude reguirle. Por otra parte, limbia hecho lo mio y el «Noticiarino estaba aguardando el negativo que tenio que explicar al mundo entero la felicidad de Miss Elder, recogida por un reporter espanot. A la salida nos estrechamos la mano cariflommente, en escuerdo de uma horas

Mi Beenda a Madeid, después de filmae el incidente de Miss Elder, concluyé una ctapo de viajes constantes.

En veinticinea días, en compañía de mi máquina, hios Oparto, Lisbea, Madrid, Barcelona, Puris, Barculcon, Madrid, Lishon, Fauchal y otro vez a Madrid, Alli, no hace mucho, filmé algo que recientemente me la valido un nuevo éxito. La mecongenea Pexque se atoria mensualmente al mejor negation de netualidades.

- duit

Ahora? De momento descuesar Lucor ye veremes. Desde hiego ciempre al film Entiendo que cada dia se perfeccious más y

cones tienen en Europa tres o ensiro operadores en vinje constante. Para la impresión de un pequeño incidente, que en la partalla duen escanamente unos minutos, ha sido preciso un largo viaje, unas horas de reul pellirro, a veces, el jugarse la vida.

(Rt cine on España) Te dire alga que es ha dicha muchus veces y que par la misma anena a vieje.

Fallan directores. Noda más que directo-

Pero Josephia Salez no va nilo. Cen el está nu señora y niños amigos. Es preciso de jarla. Docido murcharme. Lievo en el cornsón todo al aptimismo de Solar. El recucedo de su chuchi llenu de sugiestiones, de viajes, de paises,

En la calle me asalta una idea. Olvido de cirle a Saler que todo lo que tenia que decirme em para una intervia. Dudo un momento. Finalmente no dirijo otra vez hacia el coló. Entro y observo. El solior que ha blaba conmigo — progranto a su camaroro.
—Araba de salle, señor.

Por la visio, la de Solor y la mia na lie ANGEL BARTH no remedio.

DIVAGACIONES IMAGINATIVAS

GRETA GARBO

Sevena, feción, meetira com que vienes en pas de tol y en mi mente vives; incorpóres figura que te ciernes en mi penemicinal y le nefertens sin cesar (Volepouto) No tes uneffrices, no desreles mi funtasia sergiculo en m numbra, que seus engalle cruet y no reutirio implide que eres musicalo, limido feticle que se desan noce as confucto de mi ambete.

Pobre resildad! Cuando en alas de la funtasia lata veludo, suando has soñado despierto emando em los ojos del espírirlars visto extres que etron en la memoria y que después la prosa ha herbo desaperrecer del resplio escenarlo de la mentaque pobre es la resildad! ¡Que tristo comparada con el espacedo!

Y yo sould; man de esse noches predestination at decision, teniende ante at fas alhas marcillas que más tarde babian de continuer marabaton transcribed sone con Hollywood, con so carte, eva toda esa se rie de astres resplandecientes que van de jumbo redejados en la pantalla les momentes más sufflantes de en para-lógica vida Salue el cielo de mi quimera se enculara precisas las imágenes de ess tropel de arlistas que los aficionados al séptimo arte nombren sin cesar. Pero entre todas aquethe induces conneiths destacula una con notable evidencia, una que era de major. uno que a pesar de su breva actuación artistica ha tegrado escalar has más altas emphres de la popularidad y la fama.

Esta mujer que es la más perfecta en carmacido de la major hanal y caprichose que es de una petrología complicación que es de una petrología complicación que puese el dón de maravillarnes con sus reattaixas executares de unjet cercimi y dominadora es Grem Gacho. Sa natellera cuolese flotata en la noche que platenta codese flotata en la noche que platenta el ban tenne de la luna y sus ojos de disidese, ejos que esta una red de tripidam pestafias combadan harán el cielo, ejos que lun anbido expresar como nada to nixo la metanecida que protuce la pasión sensual, refutata animados por férvido desea.

Ella cataba alli, poblando mi meste, senjundo mi pensemiento, viviendo en mi fintasia que, exaltada, daba ripor y vida a lo que este pre una lemagea guardada en lo subconnelento.

Impelido por un afán que tiránico me acuciata, llegaéme hasta elta, le hablé, vorti en sus cidas las flores de mi griantecia, le especió con palabras brons le grande que era mi sincera admiración, y la admirable que en la mujer "ratal" que en las mellencias ha sabido darnos precisa idea de le que puede ser una "deminadora" correspondió a mi sabido cun cortesta exquisita brindando si cronista la acasión de podec bucear en en temperamente arifacio.

AQuièn es Gesta Garbo? Una cristuma anassical, una mujer suberana que, a nacer en otra época, buillese emulado con inrgueza los episódicos bechos do Lola Monten Greta Garbo poses el socrete de todas
las manifestardomes del ague attabólico,
del capricia sessual. El orque, de una elevadas cajas, la expresión de sus ajos, la
lipera contracción de sus inbles, la parasde sus ademanas, son una precisas que no
hay palabras que expresen con más claridad el deseo murboso, la pudón tenas, la
bembra consciente de le que es y de lo que

posde, que denoten de marsen les palpude lo que de um mujer de su telleza y temple se debe s-perur

El humbre, en sus manos, no puede ser sino un pobre muinco sin voluntid, que



GRETA GARBO

canza en la vida l'aminado por la juneviloncia de sue ojos de diablesa. El representante del sela fuerte es en sus brazas polichinela ridiculo que se unevo su el escunario de la vida sia propia voluntad.

Ella es la dominadora la genefan se presentación de la mujer fatal y no obstante, en la infinidad de una charla ana-



gable, propossia por mi fantasia, possione differencia la existente? Alli Grata thar Garba de dispeta del morbo que eliminda sus dispetires expresiones para dar poso a in mortes sencilla, a la criatica deliciosa 5 elegante que es todo amabilidad. Indo dalegra sin que se balle en ella la mela ligrar reminiscencia de la portersidad con que la concenço. Su ciuria es agradatar, llena de procince l'adeceses petòrica de cuberble. Mujor de munica que la visitado diversos païses y conces em propiedad les enues principales que predisponen el factur del público, Grata Garbo es una criacura amenistima, constantemente aueva, concentramente hermosa.

Con alla pasurhasa el unis solicio en el habber horas enteras ciurtunda y es pueque sicupre es enembladora, preque elenspre su suilleza en los decires outins la sonvarsación de impluesca destallas. De mish decir que no searl teansourrir el tiempo degante el longimitivo diffices. Profunlist tunto nel funtichi en las centones de la ejebnora que el mando real mit prepuello cunero de trabajo, las allas martillas, y la mem en que acodado estaba, eran objetoimprecisco que amoque se coffejalou en mi regina no llegaban al cercheo Mi abarmeción con tan profunda que por breve tienepo deje el mundo para vivir mi quimera Y que amortyldad la de mi abstrace da! Ver, tener Junte a mi, hacermo la finsión que platiente con la ya famosa estrella de in Metra Goldwyn! (Qué más paede pelit la cofe exactoria fantacat:

(Admirer la esbeliez de su mile, sus opes uns lubics..., temer note mi a la harodna del Demonia y la Carne, serie francir la boua, enternar las plupados, admirar
la expresión de su restro conco cuando bebia en "Tierra de todos" qué mán mucho
podres!

Heldar con ella, o'e con inde perfección bacerne in trusión de que ela su accarade que eran para int sus frascelli, comprender que belo la retecha muscarilla de la setamiente vibes un altan sensible la coresón artilente; continuerome de que su belieza es resé positiva de que en cultura se rasta y eficas pera la restinación de ense anheles artilitace; admine junto a mi ol emplandar de en belieza imponientales el restro table que unstenia en el victica el restro más expresive que he conocido lope más puede dessir un imagnativo!

(Pero qué iriste me cuedé cuando, pass do el éxiasia, la realideal vime a sameror de los feraves de mi quimera! En terme de mi todo era prova. Mi mesa de trabajo las cuarrillas, la piuma toe fibras la prenes de la semana vienes todavia e mis ajos...

Defente fautasia, detente. No suefice más l'oso à trabajar, a co-aciar les emrtillas non obscuros conceptos que han deservir pero que acalies los grafiidos del entimago, ; Soñar! apara que! declame la materia con en acostambrada crilinaries.— No seco i uso, no suefice más.

Y con muchs peen pere necessariamente dest de sedar para que el sedanage cultasa para que la materia se me lacurase tocidos con su horrible priesa.

B. PUENER

TECNICISMO CINEMATOGRÁFICO

El autor del "guión" y la fotografía

o hace mucho traslodé a las planas do RI, CLNE algunas consideraciones setre el importantistmo problema del eguióne, concelidas, desde luego, en rasgue generalos.

Les repetidos ensayos encuminados a impocar la cinematografía española que se cienos registrando en los últimos tiempos, me inducer a insistir en la inconfestable nermadad de que se conezos y se observa al pie de la letra la electras y la sprácticade verdadero ogniona, capaz de demostrar si mundo entere que en España se domina la citada uniteria tan hom como un cualquier otro país.

Nuestras producciones, que no legradan interesar a los cimarias, minudos por la producción internacional, que de vez un aumita nos brinds elgo francamente urraprochable, peculam en primera baca da un manuscrita simpusibles. No mencionemos la interpretación, dirección de escena y fotografía; convisse ocuparse por el mamento de la buse, det agridos.

Los antores do dichos aguiones: se habian encargado do confescionarios así, ocomo mojor los parecias, ade cualquier mameras o para decirlo ya; como lo imponia la ignorancia que sobre si particular les domicada.

Le mis que légico quo el resultado de semejantes intentos fuere migutivo, imagiamtable. Homos tenido la speciencias de adtairar esos scapolavorto do la mentalidad pe rexosa de un mérico de intrusce que no se molestaren en setudier un poco la on ficil carecia que explina les requisites del homo spuións y la manera de on fallacies.

Jamus se ise ocurrió a dichos cautoresque no entendion una palabra de la fotografía. Pero — preguntaria machos — 4 qué podis importaries la comany?

(Muchishno) E traturcinos de ese breves. El que idea un mannantito se cenpa cual exclusivamente de la idea que piensa llevar al criminide. Perfectamente. Pero si dicinidea no es ajuntable a las leyes de la foto-técnica, imp que desecharla, pues seria tiempo pendido el desacrollaria.

No se truta informente de que en trame un conflicto dramático o de etra indele. No en delas pasisar: «El director de escena ya se eneargara de majorar o modificar un poco Además existe ou cameraman que está al touto: «He aqui la equivocacida.»

El antar del manuscrito debe sober que

El actor del manuscrito debe sobor que existe una sorio de byos fundamentales on cinematografia, contra las mades un es pocible pocar sin exponerse al más rotondo fracaso.

Sabenno que es imposible escride um obra de louiro sin denimar las leyes que eigen los etablose. Por la misma razón es imprescindible ser le hastante sersada en les leyes de óptica emematográfica anles de iniciar la contección del equións. No pue de ser de otra manura: el ajum de trafe es el objetivo de la cimara con una justignificantes dimensiones de 10 a 24 milimetrosque, no obstante, puede aburcar un campo de batalla con legionas de soldados, los más pequaños delalles, los más variados tra con, obseleciando, en la que caba, a latencian, del natur del manuscrito y del litrer-lor de esceua.

El sundro cinematográfico es bidimensio-

nal. A pesar de ella logró imponerse al imtro, gracita a la immensa perspectiva y efecto de especio, y decimos electros porque persames en la vida mendiona, falta de pateología, tiena de canameto, de des-



or oferce on una militie extinct a ran admirations

orientación, que han llevada las vialidade en los últimos cimmenta años.

Todas ha personas y objetos de una respectiva mema amaqua alejados unos de otros, aporaces en el cuadro cinemategráfico competicidos en un solo plano. Por ello se explico la necesidad de sucentuars o observars un poso electras partes de la escena, lo qua se consigua con el doucido abacturo do la Decica de lux, que distingos los diferentes maties, entre lux y sombre y claro y occuro.

Signe en importancia sel ambientes en el que se desarrolla la escena. El público ve solores de prondes dimensiones, decura dos factoreses; ifigiramente sara la communección de que se texta de un ambiente de origonos. Si, al contrario, se proyecta una escena que ofrece habitaciones con persolas decenadas, sucias, mobiliario primitivo, todas, soben que se trata de un ambiente de epobregos del con personal que co el viven. El efecto óptica deriva consecuencias y explica truthos destalles que no convene pason desapercibidos.

El objetivo del aparido tema-vistas abarca sierto cumpo óptico, sea contido los pretagonistas se hallan a ciarta distancia sin alejarso, o conado el cameruman poreigue co su sparato las percinas, animales u abjetas que se hillan en masimiento o estadamento cada vez más. El campo ápsico pueda ser considerado como un fragmento del mustro total. Todo se desarrolla en dimensiones ilimitadas; en la casamalagra-fa, las que ajurtario tota a la capacidad del mensiones ilimitadas; en la casamalagra-fa, las que ajurtario tota a la capacidad del mensionado fesenanto óptico, em comparado de loro, en que comerca fanta alaminada todo el loro, el especiado e analiza toda clase do testade, de esta a aquella parte de la deconación y dedide total o parcialmente rolar el desarrollo do te obra. El que misto a la proyection de una peticula no tiene esta testidos, se ve forendo de esquella porten de la denomición que el anter del equidas y el desertos de mesua, tuvieran pur impresentibles.

Flio explica en cierto modo los diferentes conceptos que conoca el cuomeraman el primer plano, el tres cuarlos y el segundo pla no, eso otres punderas, los diferentes lamaños que se pueden dar al objeto en seatida fototécnico.

En of smanuscritton debe ye count y on antennano cual pursuma u objeto daben ser -wentualno en la fotografia para que deslaquen y sobresalgon, subrayandose per ento procediminato la empectiva importancia que al autor les concede. El monutages que más tarda será lievado a calio por el director de escena, no debe prescupar al untur del oguióne y no tiene unda que ser con el indice currelativo de cuedros, cumo lo habis concubido el outer el entregar su minuscrite. La finica idea que delle imponerse et basa en el signiente hecho: el cunden cinemategriffico so apusto o ciortas leyes, medianto la observación de las cua-Ins es posible traducte el movimiento y haraxonon que lo motivan en candeon opticos, Citemos un rjemple; en un salón se halber varies personas reunidas; as produce uno disputa un albocoto (Cómo indicar of des-arrallo do samejunto escana) El autor trabori, ante todo, de reflejar la totalidad de lui presentes, sievidadose de un sagundo plane. Por che la conseguido refisjar si muttanamenta el rambinates. Seguidamenle utilizară un tres-cuartes para curoclerirar los que disentes o riñen, y per úrtimo racegora el primer plano repetidas voces pu ra llovar a la pentalla les rasgos que sirece cada uno de las comprometidos. El modo de expresar fotográficaments apoya por esto precedimiento el descreollo dramatico y puede ann connederte cierta interés y emo ción que redica en beneficio do toda la po-

Hay comming chemategráficas que gracias a la fotatécnico fuecon clasificadas como agrandes éxitoso; en las mirmas constituidades éxitoso; en las mirmas constituidades fuecas de todo lo escrito muediante unos tautos primeros plumas, lloras, de expresión y mimismo. Como contraste nes acordamas de varias produccionas españolas que atilizadas los primeros plumas, a expricho, sin raxón alguna, claro está que as solo representaron cierto dista que as solo representaron cierto dista para la arción del respectivo cuadra pere legraron incluse destruir por completo el efecto perseguido.

(Continuerd)

FERNANDO MENDEZ-LEITE.

Munich, febrero de 1928.

EL PASADO Y EL PRESENTE

"estrellas Batalla entre

E treibase de hoy? ¿Es de larga duración el remado de non artista? No deja do nor dificil el poder contentar a estas pregentas hoy un Hollywood. St. loen difficil es, en

neta épons do la vida det Cine. spoce do dudas y de perplejidades en que un se ashe a cion cia cierta si impeca te momequia o la anorquia,

La rouda or portindo, casi fa rus por poder ecupar un puesto on to mesa on you so sirven la celebridad y el ainera. Y pato Boyue in metators may lesjos, dirercos que por moy felix puede dures la ruina o el rey que no cuente con rivales disprimiting a premierrio el celzo de sue monos. ¡Le vida de estos tronos es tan elimera!

Y, sin emburgo, in resea cuya reinado na sa cediciado, un fre un on timor propio. Et grun exito y la promineccia en la puntella son boy mirache como cosa poligrosa...

Rice unos ofice, no muchos, Gloria Swyanson gano populari dad per medio de su juessatudou bajo la dirección de Cocumbes on to cora «Manhandlindo, puro deede unionces of Dertino no la la vanido sienon tan propicio. Las peliculas co que la trabajada han sido on al miamus, un tanto defectuosus pren, no subernes per que, pese a todo, su numbre y su figura son and boy cele arnifos. Su reinado es todovia una actualidad

stadotra Valentino, dejó en el Cins una impresión que tardam en horraras.

Su trono permanene vacio; ast_ shara ambia ha podica hartocupatio,

Considerable es el número de exitue cardaderos que se regitran en los últimos cinco anos de la historia del Cino Calleca Meore, Norma Shearer, John Gilbert, son numbres en bont

effebres. En lag dos tillimas estaciones han aparecido en al especio de la pandalta seatraffuso non refolgentes como Clora Boyc, Greta Garbo, Dolores del Rio y Junet Gaynor, todas ellas, según las apartencias, gozan do del layer del publico;

Entry his artistus voroces no for he habido que como Vulentino fleneu con su numbre una época, no; pero hay que tener un consideración la obra de Williama Haines, Charles Facrell, Charles Rogces, Gitbert Robard y don Alvarado Entre estes soficires to bay a quience punde concederseles el nombre de «estecham estando las demás en cumbos de serio, a los cuales, en el lenguație vulgar de los estudice se considera come muterial con que se forman las occircliss: Y is ayodan on sa aserma Leatrice Ioy, Belo Daniels, Bill's Dove, Maria Provent, Vilma Banky, Doloros Cos-tello, Laura La Plante, Madge Bellamy, Es

they Rabdon y olray muchas que son reconceidas por em respectivas argunitacio-nes cuma unterial de crea staquillas Kutre los hombres, los nombres de Ri-chard Dix, George O'Brien, Bambu Nova-



June Collings, In manufation satralla de la For-

reo, Reginald Donny, Red La Bouque Fred Thomson, y si une quiere hablar de los caracteresticos. León Cheney y Walla-re Burry, no son condecables enundo los vomes un curius de visita,

A manura de fende para esteu grapos se enquentros Daogias Valebonias, Mary Pickhard, Charles Chaplin, Norma Tahmidga, Glaria Swanson, Richard Barthelmess, Corinne Griffith, y otros que, sin excepción, ne amperam bojo el pubellón de la reciento organización oUnited Artistas.

También se faille satre elles John Burrymore, quien hace sólo unos cinco años dejó his tantas por la puntalla y chubennos de nombrar a Harold Linyd?

May el ninemptografo es un verto panocama de nombres, la mayoria de les conles non de pora significación. El acquilo de la visión allera la perspectiva. El nombre que flumina Broadway o que es summañonal en Chicago, prode mny him see disensoci-do en Key West o en Plladelfia.

Largo es el manino que conduct al éaito. Muchon son his difficultudes, pinormes, ni virtuali Guindos por su experiencia, les

productores diesa qua por la menor necesita una artista dos allos peru darse a comoser mun dialmenta, debido, su no peque in parte, al hecho de que de indispersable est timpo para que una pelienta fingue a todas parlen, Itay peticums do log the mades depociates que turdan mas tiempo en darse a consuer y on car a consens a la altima celebridad, Se hoce, poes necesario un profeta para pu-dee producir quida seel la una va favorite, no edin el allo que viene, suo al limitzar il presente An dejară de bilime cindades da donde se senero quinn es Norma Sheares, y en dande so desconorran por som pleto he purliculares encuetas de la muy intrigante Gesta Garbo.

Pero, afortanadamente, abi estin bu dopartymentes de publi cidad que se sacargán de que of publice, sor medio de perio-dace y de integradas, camaza el nuevo ballacco ontre de que lo ven en la panialla do su treal predicesto. Y se le enfaro de qui ce lo que curun, de qui moro de sus ojes y del nu-mero de sus paren de molisz. A pesar de un «Séptimo file les Jacot Gayner no es con

tada probabilidad, canocida en todo el país, para por le mo-ace, con muchos les que subsude quien so testa al olem nombraz. De allo da tastimonia el sinnamero de cartas que recibe la softerita Gaymer, que ha numberially so on not per elento desde hace con unter seminas. El mundo en pleon la las aceptado cesso la machachita mile encentachers entry his neaclima que el Cline nos las dodoa conscere, y con uma persono-

lidad, que nos recuerdo ja de Man Marda en la oten «Tim Birth of a Nationa,

Dolores del Rio ha ido ann mos alla debido, sin duda, a ser menos novicia en el arte que nos scupo, «El Precio de la Glerias es una do los polículas que una no lo victo. Tabus mare los beteres de coto atticulo les labra que no la lan visto, pera tedus ensocen et éxito per ella olesazaito. nu sólo en esq peticula, sino en ofras como «Carmene y ellesurrección»,

Abi tenemes a Jumes Murroy, que fue checido por Kirge Vidor camo el Deo Ideal para el desempedo del papel principal en la obra «La Multitud». La asignaron musuts dólares a la semana al empesar on trabajo en cicha abra, puro tan luesna fué la lupreción que produjo a sus principales, los directures de la Metro Goldwyn, que, sin titubear al poce tiempe le enodractienran al meldo que le han seguido concedirada.

odenás en etras policulas como «Bose Marico, «Old Kentucky» y «La Gren Giudad» en papeles quals desdefinbles.

A pesar de la poca conceida que este setur se grande en la confianca que en di tienen puesta sun juiés, que no escatiman los medios para llevarle y la fama de que lo escan mercosdar por su talento. Si fracusan en su campello respecto del chico, mida perdaria, allos pues el éxito de las obras en que se le las docto no las dependide sela mente de la personalidad de Marray.

Las numeroses curtus que a diario rache de su público la animan para tener similanas en el futuro.

Peca um emede no dejan de procentarse sus crinclosles sobre las pubblidades que la flevarán al oran éxito tienen tenta ti en cons posibilidades, y sta termese correa el riespo.

Tatas predictiones per parte de los productores no sem mada nauvo; por ejemplo, antes de que se terminara la filmunión de ol o Confro Buetes del Accordireiro ya se producta el triunfo de Bodello Velentino y la prima podríamos decir de Themas Mel ghan y de Betta Compuen.

El salir frimmante non artista a presar de les dodas de sea priminales en más motable. Do ella non pedría hubbre Alice Whits, de la cosa First National a la cue dejd asambrada con el publi relativamente secun dario con no la conendió en la obra ell Tigre de los Mareno. A less peces días de laberse dado la otra al cabbles, la cues recibia numerosas carles de los echibidoses en



Nucatro reductor Sr. Mindre-Leite se dispute a day an posello matinal one of given naceow riomans alemán Kenesto Hickhoneser

los que la pedian emin. Alice Whites, y como se comprenderé, la man, ne perdit tiempo na derie trabajo de nuevo y aida vez mán importante.

Todos salem el retando éxito ubientido por esta ellappera en la olum effectibaceo Profes Mandeno

La man Paramount encuta em Ruth Taytor para el éxito de en obra «Lucebei» y na son porce les planes que para la chies ha em Ruse unes abes tuvo ess mun cus esperantas puesta en Betty Brown, pera si hemms de decir verdat, la niña un se portó en el otre l'anz enma sus principales es sorubes.

Por etro bade, ahi tenecace a la ministras, llamada Mary Brion a quien oceane e le la dado una verdadera eportunidad para lacirse, recibisado más cartas del público americana que ninguna otra de las sestrellaso del cielo de la Paramount.

Como es vo, por la que deja expuseta, es verdaderamento diffell producir cuiden serán las costrellass del mañana.

Se um dies que déndole a Janet Gaynor papeires adaptables a su personalidad. In chien podeia tienes lejes Verdod en person se necesitorie de un verdadoro profeta para decirron el la chien será dentro de checo o esta años una Talmadge a una Polched.

Hay que tonez on counte que les artistas numbra bacen frente a una competencia y escalidad denconocidas en los comienase de las Pickford y de las Talmades, y que el público de bay es una coluble que lo era contances.



La infortuessa Márbara La More en un senmento feliz de amos con Lemia Stene

Podeia may bien ser que a setedos cuntimie custificadole el probajo de Giéria Swarz son, de Norma Tolonados y de Mary Pietafard, pero hay suas gran parte del público que las ha obsidada por complete.

(Osión tabo si dentre de de años no cos secretaremos de Grela Garbo y de John Gibert o de Clara Bowl

EDWIN SCHALLERY

THE RESIDENCE OF THE PARTY OF T

Publicidad tomada de algunos colegas madrileños

Se neemila un bartera reprobalizado en bandidos

Dirigieve a las feituenists de los safés, sitos en la celle de Alesia.

Operador recido operado de una formiacedería cómico en recube una y envirgado sumente desinfectada, o la permutaria por no escrito de mano para conder hertaliza.

Objetiva maravilloso; toma toda la que ve y lo devuelve mejorado.

Se de a pracha y se da muy barata, por no podento atender

Varios articing se afrecen nera rodar on ha condictorce que en cuesta orella, cuas to abajo y en la Caneta de las Predices

Tienen todo chee de certificados y tienen mucho, descos de que les pruebes.

Walter Hier, he regresalle de su teurule sur les tentres de la Costa del Pacifico, con unos comulas libras meses de grava A Walter, por le victe, no le acuelle e la vida de les tables a la comida de los Helsius.

Dale Feller, use future luminories de l'i nelaratie, co ha icolde mée remedia que u etter a suries molgos a reser un d'a es el termess muche que Dule pesce. All les érlectes frutales abundan y están aburrolados de feute

Infill pure, as decir mus les irrellades cuvoleron de la findo de olhe, pero sin entardel asbot probibido.

A un conocido birector de pelicules se le ha extravisido un Connecucio de Bucasa Costambres y del Scotido Comoin. Se gratificará a quien la decucion, con trabacas del fuirm value positivo que le quedale a diche Director.

So assessible describbles one separa tirur of face, your stoffence a le man de casaltalistes ingunuss.

Périlida de mil quisicatas pesetas en el cuté «Maisén Doré». Todos los billotes estables manchados La dunha de ciles gratificará con unas afortuse a quieu oplos lo contrario.

CHARLES RAY

VA TENEMOS OTRA BELLEZA

Gramo de Cota es lloras la muchacha que venció el úl-timo Concurso de Belleza de Méxica y a la que De-Mille le ha brimlado un contrato de seia meses como prueba, para trabajar en sus peliculas.

Va voremes ni Glorio resulta una gloria.

TNO OUR SE HUNDE

Deservis de varios años da trabajar en les pelfeulan. Toodoru Van Litz, ha idu acumolando dennian ter valer de més de dellares 0.000, y et pobre no va tener unig remedio que declararse en miebra.

ESTRELLAS PRESTADAS

Et viejo y horn adegio «No prestos al pidas prestados ne us hours en Hallywood. Al contravio ; los hombres mile prominentes co la colonia del film simpre presint y solicitan préstames; perono de dinero, sino de estrelles.

Siempra parece codiciarse el un tro ajono y la curinsa es que el o la artista que el director desdeña. pura fognar proutado un nuevo elemento n man firma rivat, es, a saver codicinds one olso director; la menero que ningrino en perju-

Muchus astron del cinematócesfo rumen habieron traide opertunisted in revelor to que vulen sin ess sistemo, del préstamo.

Una de las descentajos de los actores jóvunes, que premoten y han firmulo bran contrato, en que no trabajan hastante Poras veces se tes Sams para partes, importantes. mimbras los virios astron sienen. curribundo of poblica.

Supangamen que un javen actor ha obtenido gran éxilo en una parsecondaria de algún gran film. Los compañías rivalos se apresaran

DE AQUI Y DE ALLA

a conseguirlo pure si, y en ese acresuramiento en tra tanto el desso de conseguir al joven artista coros el impedir que otras compañías la contratan.

Una vez que lo han asegurado, parcem olvidares de su existencia. El resultado es que su triundo se n'vida per al pablica antes que tenga acuaión de demostrur ofth vex on talento,

Gloria Halu es un ejemplo. Tovo un Incicio papel en ola quimees del cero, peen, populén les obto hablar de ella después?

El sistema del préstamo salva a muchos setistadel olvido, y a di deben su famo imelantes esster-

La compañía prestamista se siente encantada con el negacio uno sòlo per la sumo pogado al artistaque ativia el salario erecido que ellos le deu-, sinupurque la otra composita corra el ricaro de la nemeba...

Si al javon artista resulta un fracaco, olles altorom le que perderim en un film enyo. Si trimifa, como ellos la tienca asegurado por contrato, lo hacen trabajar en alea film, dende securamente. confirmara en Asito.

La compación que term presbute est el artista trunta- tiene la satisfacción de haberta clanzadoe; si fracesa, tiene el consuelle de que un han liemado un largo contrato con el Conde hay que paune al netne un gran salerió, anuque no lo game.

En cuanto a la sestrellas o ense, tiene la proto-Ellidad de consolidar su fama, misutros todocia setà fresco co la manta del público an éxito anterior ; si feorasa, por la menos la agonfa de esperar el veredicto del publico ya ha pasado,

Bouglas Fairbaulta deseabe ardientimente a Dolores del Ela nora su rellecta «Ri Ganche»; pero la



lufte Feye cearicia s su fiel compañen-

ascinadoro Dolores babis sido ya prestuda por Edwin Caresco a Clarence Brown paca el gran film de 6 Metre o'The Trail of 98s. Asi que Douglas pidió pre-lada a Ree Southern, de Corewe, y a Lupe Vélex, de Hal Rouch; ambas han tentido el humas de ser las dames profagonistas de la prilimia. Por ase tiempo, Carrier andalas familias de prés-

lumo). Consignió que Gecil B. Be Mille le cediera a Rod La Rueque para oftesnervenióno, y que la For hicken to mismo con Bolores del Rist.

Baúl Wulsh, el honday que ha diencido «Carmeco, fuè prestado por la Fou a les Artistas Tinidoc, paro dirigir a Gloria Swammin; conndo gu peticch estave terminado, podió pessindo a John Bules, que trabaje junta um Glaria Swanson. La Famons Player, one compatin que tiene tanice artisin Ismosce, sieropea está pesstando. Mary Pikford se dirigió a ellos para el galán da un pelicula «My thest Girlo, V solo podrá pulparse a st misma si Charles Hapers on time drifts, surque presencia treinta ensayon de utcos actores jóvenes, antes de pue se devidiera findmente a contratario

Actualments Impora una uneva moda que conde en contratar entre des manufactures a un ertista, como por ojenudo, ha hecho la Molro-Goldwyn y la Warney Brothers, que se repurlen al contrato efectuado a Courad Nagel, el muchacho más moral en cu vida privada qua exlete en Hofty-

Dorothy Schastian v Paulina Starke has side pres indas infinidad de veces por la Metro a otras manufactures, pero an hay duds que le que les batide et record, one to culidod on tag pelicular, ha side Dolores del Rio,que baja su contrato con la Fox ha tra bajado can los Artistas Aseciados y con. In Metro-



JOSEPH SCHILDERANT

Goldwyn, y de haber querida son sael todas las mountainelums.

POR QUE NO RIE NUNCA BUSTON REATON

S ex poera los artures de la pantalla que tengan D una carrora mais accidentada que Buster Kea-tou Nació el 4 de neviembre de 1-95 curvate un ciclim y desde entences ha llevado una vida cicióniea. El podre y la mudre de Buster, atracesuban el pais con un circo, en el que Huuffini em rucio. La nonhe que nació Buster, un cición descustó aque

lla parte de Kaman, y el circo volo junta con la demás. El único editiclo que quedo en pie fué uno iglistia, y allé merió el cómico especrumen se rine.

Ruster Keaton definto en el textro a la seine de cuatro años, y da more dier y sels commité todes les cincules de his Retacos. Unidos y abrums de Inglaterra, en compsnis de una podres, que estas sero-

Estos invieron una gran influencia cohre su catilo de homorie mo. El bacho de que Buster no tonria nunca se debe a ses padres, quienes decian que al público dobin colese An Al y no ween the

TOS HESOS EN EL JAPON

S saûn et director de la Unicor-sal, del Japón, les conseres ja ponemes permitten um been a dox. notsionalmente en lus films Fl homeso no os cosa pora hacecho en público, según ellos y la cepresentación en la pantalla de este agradable pasatiomps choes conles costumitées impunesais.

Sin embargo, los niproses han adoptado varias metambres occidecision y emplean a mirar el luso rimmatoeráfico do un modu distinto, numque se extre que sea cor in y somo los que socetombranos a ver en los cintas de Oixadento.



Ramin Novern es un cindadons que houce a Méjiro. En la fotografia que exprediciones se ce al Consul Geneval de Mésico, señor Perqueira, condescrándole en nombre del ficbierno de su país por méritas contraidos



En un intercalo de la filmación de El Demonio y la Carne, la maravillose frecta frecha y John Gilbert mana juntus en cals comúntico por radio y geasa estón ofeiendo un idilio no menos intenso que los qua fingen



Las superproducciones que preterirán los inteligentes en

1928

EL REYES DE REYES

Marca Pro-Dis-Co

LA CONDESA MARIA

Producción nacional

Dirigida por BENITO PEROJO

JULIO CESAR, S. A.

Por tierras de Hollywood

(De nuestro corresponsal exclusivo)

Buy quien as sala muriando per bacer. nes pelímis, y en cambio iny quien des-preria la censión de bacerla.

Esta caso está encedando shora. Lady



Darie Will es ton bonda que imarmes que se лиз илотре

Shello Benglar, una especia de una de llaves de un riub de noche de la costa sonoricana del Pacifico que la racibida oferto de la Universal para lucer pelicules y elle no neepta per mada.

Pero Inc de la Universal de crion y mpersu contrator in diffed ingless Lady Dou-

Otto Matieusen, uno de los infinitus actucon que puinha por Hollywood, acepto merla era la interpretación de una policula llamode off dillino measons, sin others and per scientiste of come measurables, idno a lus boneficies que fáciere su proyuc-

tista culcula nar dirigida por Paul Pojan, y sálo custá 2,000 delares, y abora ya arda rndaudh par eves ening de Dies sin kaber percibido el 1st Otto ni un centavo. Otto, tociendo um de gu derecho queo examinar les tibres de la explutación de la cinta, poro los productores de la pelicula. Sam Priedman y Edwara Spilz, as niegan, no tan sólo a pagacle, sino a prestrario los li-bres, e Otto, galectado, les los denancisco. El timo del celubrido es um más a nia-

dir af cidálingo de la industria que expentan les sylvane.

Alleen Pringle 88% Inciendus quorer per la Metro-Gordeya, que la las ofrecido un contrato por 21: semaros a 1,000 delares cada una, pero con anulución da con-trato a los des comanos de avise. Allera no setu muy decidida y su rocela, pues at cabo de trus semanas la podráca pouce de patifus on in calls.

Jung Coffyer mouloën pagé en multa per coceso de velocidad,

George World, Ben Turpin Inn Keith y Finel Charton, ecutiman communito aplansus per los eseguarios.

Hance Aderes e Dens Rich, estan preparands sea pequeños eskelabese para debu-

Hacuerdo que cierto vez lei en algún periódico enzup-os que el gran actor japonés Sassur Hayakave, er habia euleklado en mu puebbecito de la Costa Azat, y ya supondreis la sorpreva que embargó mi ánimo cuando la altima semuna, que fui a passe unos dias a Norwa Yark, ose ratero do que en el Pulocs estato actuando el proprio Sesson, obtestanda brillantes dation and as que ya vens ciono se cuelan, a veces, rata compositores del viejo continente.

Directly Markeye, no confundicia con flocottay Muckaill, està esacrundo que pase el 11 de febrero pura saler cual va a ser su cuerte, si un año o bres de printira que le pl den per la minteriena muerte de su espono-Bay Raymond. La causa ha llegado hasta el Supremo de Culifornia.

I. G. Blystone la tenemes enforme en el California Bospital con una ligera grippe que na obsturta le priva de currene en un rusa. Los médicos esperios que dentro de poces dias podrá ser dado de alta.

Está próxima a degor otra bella más, Ho-Byward og an vertadere unto de telleses. No tentione lasticate con Maria Conjucca. Lya Turn, etc., sino que aliana la First Na-tional, neoestjacio per lien Lyana, las temtratado a Amby Andra, uma bellesa checaque según asegura llen es lo más, procioso pun axiata un la gierra

Ya version of these ration of joyen.

2:3 criticos de los Estudos Unidos, pregandados per as importantishua revista pes-tesional afilm Bullys, bur meogido ha si colecte- pelicular, como las dim mejores del u50 1997 :

diem fieder, 23h voton,

ett Gren Deafiles, 200. eEl Precio de la Glarmo, 179. eWay of the Dowley, 187.

Den Three, 164.

(F) Septimo Cirios 102.

offinness, 140.

eUnderworlds, 97.

offernerrenion, fri.

«El Bomonio y la Corne», 77 votes,

Ofen vor se vocice a hablar de que Pela Negri abundans in Paramount y la escena

A Von Stroheim le hen hecho um oferta may bestadora para agareces en una revisto que recurreria varios reconorios estadaunicuses.

Bernild Odman orgal tyez of tree pare distrutue cus carmeiones on logistores, su tierre, natal.



Farrell Meltomobil, surrous revidu en Iriamile. templa la gustarea como un guillano

- "Anka (la Hija de Aventararsejo, por
- M. Delly, (Décimo edición), ald Roy de los Andero, por M. Belly. Dainta edición),
- «Ruims en flor», per Gny Chontoplears, Mexta edición.
- "Amor que todo lo vences, par Juna de 16 livèse (Soxia edición).
- ol.c₈ terroreg de Lody Summao, por Cla-ra de Ghandeneux. (Segunda odición) oll: sueño de Surys, por Henri Ardei.
- (Segunda edición).
- nA lun discinetto años», por M. Aigneperse. (Agotada).
- skosa Perrino, por Alice Puju.
- "Augur es vidas, por M. Alonic. (So gunda edición:

- O'Noti. (Segunda edicion);
- oki mul puzzo, per Jacques des Gachous. okittya, per K. Taynan.

- «La Marqueglia», por Bourliur. «Un cuento asula por Benei Ardel. «Ninôno, por Guy Wirta. (Segunda edi
- ción). Silimeio heroicos, por Jean de la Brête. (Sngunda odición).
- «Amada ou of dulor», por René Star.
- El Secreto de Kernico, por Paul Segonzas Segunda edición).
- ol,a Paloren de Rudsky-Manores, por M. Delly.
- «La dible farca», por 6, de Welly, «El rey que tavo un sein amere, por I. «La Profesora de Piano», por Florence

- Laguin, (Segunda edición)
- "Hijn de hééross, por M. Delly

- oboriso, per Gurlla Turke.

 «Pauliona, per G. de Walily

 «El cciaron de un comédiante», per Pie rre Gourdoo.
- offipoeritas, por M. Delly, (Segunda edieson).
- «Un grilo en les linleblus», por A. Flory. (Segunda edición).
- «La dama del essillo negro», pur C. N. Williamson, (Segunda edición).
- eEl juramento de Lucias, por G. de Wailly.
- «Fado liega», por Henri Ardel, «El misterio del Torreco», per De Buxy

Práximus a sparecer: «La caza de los refseñores», por M. Delly y otras muches en propunción Tomos en 8.º, a ptus 4 en rústica con visto es cultierta un colores, y 5'30 plas en tida-

DE VENTA EN TODAS LAS LIBRERIAS

y en esta Administración, previo envío de su importe en sellos de Correos o por Giro Postal libre de todo gasto de envio

Ediciones RUMY

PRESENTA a Amelia Sánchez; A. San Germán Barón Kardy y José Ruiz

Rosas y Espinas

Cinedrama de gran emoción y de ambiente humilde y aristocrático, que interesará grandemente al público, por figurar los mejores actores españoles del film

PRODUCCION NACIONAL

Para contratación y venta:

JOSE RUIZ MIRON Paseo del Prado, 66 - MADRID

AMRLIA SANCHEZ

A Neil Homilton le gusta recordar su primera aparición en las tablas. Fué en «The Butter Ole» y Neil baría de comparsa.

A Maria Precest la votvenne a tener coferios con una ligera grippe.

Ches Bow, la eflappero más famona de in «Mociene está anforma recipida en una enna del Rollywood Rospital. esperando que la lanceta del Doctor la quite el apéndies que le ha proporcionado muchos daloses y que en curable no le stree para mada.

Todon sue andece esperca que Chera sen prouto operada y que de nuevo se la mecontre por los sentos.

Houghay Shearer, hermano de Narma, ha elitendo per medio de sa hermana un contrato con la Metro-Goldwyn, como occasdor superial.

Tel McNamaro, considéa actor de los huestes de William Pox, ha fallacido, víctima espulmonta, en menos de cebo dias de enfermedad.

Count Ted era may apreciade, an american side may certific per in colonia.

Va terremos atra vez a Jetta Goudat petrandose enn su Director Cecil B. de Millepero esta vez es ante los Tribunales de Justicia.

A conservação de los continuos revertos de Jetta Cocid un tuvo más remedio que clantar de potitas en la colle a la incurreir francean, y ésta, para hacer babbe y para ver si suen algo en limpa. La peresuntado una ecolumición en les tribunales contra Cecil por comprimiente de contrata, par la remetable suma de 42,250 dolores sueldos contratados y que no le ban side pagados, en um ella.

La nota semacional de la semana es, cin duda, el rumne de que Pula Negri abandoca la Paramount y se va a la Fox.

Será o no elerto este cumor pero la que si se verdud es que nuelle las dejado de enmentario acabiradamente.

Dende que Emil Jannings llegó a Bollswood, bace cerca de un año, ha tendo ya tres antomóviles de diferentes marcas. Dies Emil que ninguno llega a satisfacer sua coprichos. ¿Qué querei Buil tenas au automóvil rera que la guele? La ignocamos on absoluto.

Churles Farrell tiene un muevo cival. Fl. cival no ca de au novia Janet Gayner. Sino de au Ford. Se llaron Lone Chandler, un mue vo artista, y se dedice a passar per Hollywood en Ford, para bacerle la competancia.

Benny Rubin ha abandonado los tablos para bacur comedias por cuenta de la Fox. Betty Bernson, que como ya se dije, ridécos la Paremount por no querer hacur policulas en edeslubilités, se ha marchado bacia inglaterra dorde se propone entesvistavas con James Barrie y quisé hacta hacer alema peticula en el Continenta.

Viola Brothers Shore porelists y titalista de los listudios de la Tiffany-Sthal, se cavo Jos estavo al servicio de Lacunado durante trece afice.

Como atma que lleva el distita en la marchado Bod La Rocque hacia Hungria en lusca de su espota. Vilum Backy, que és encuentra pustado unos días en casa de sua pudres, que residen en un pueblecito, caren de Budapest.



CONSTINCE HOWARD

mientre, atravesahn un oueto y se torció con mala pota un tobillo y ha tanido que metersa en cuma.

Bebé Daniels está majorando, ráprdamente de en difimo arciclente de trabajo y se se pera que la próxima semana pueda salie a dar atemas que etra passo.

Edwin Garwen, e famosa director de allesurreccidos, se le la agracado au enfermedad en les oides y los médicos han dictaminado uma rápida eperacida en los mantoides a fin de localizar el mal.

La mujer de Conrad Veidt y su hermanadeguesa el día 20 de Alemania para vivir al lado de Conrad. La colonia alemana ya conomiante.

Carl Lanamie, el presidente de la Universal, está triste porque se le lia muerto su actigno chauffent Joe Krumer de un câncer. Otro de los fallecidos durante, el faticios fobraro, lm sido Lincoln Plumer, mm de les buenos uclores que teabujaban en las pelienles, sistimo de un alaque al envaçón

Tou Mix no podi comenzar su tourne por les tentres de la Enión antes de un messones ousaido es encoolesha curido de um heridag en la piezos, cogid un barris constiguido que le ha obligado a meterse en la estra y per amigo cutrafiable de fuelones de hiervas y los ponches de loche con coñec, que se encuentra a pesar de la Ley seco.

Abarrida por no encontrar contrato por ninguna parte. Ropo Hampton, la primera actista que trabajó de sec-stars con Lon Chu ney, se ha marchado a la Babana, acompufoda de su esposo, a pasae, un men de reerro.

LIUS SAAVEDRA.

Rellywood, Jahreno 1928.



UNA INFORMACIÓN SENSACIONAL

Las revelaciones de un camarero de café

No bear para que negar que de entre la multited de gente que trabajando en ganos bauradamente el pan de todos tos dían los que percenses a la safrida y nunca bien panderada chase de camaceros de cafe, tienen toda mi stanpatia y especia afecto. Le nuestro humilde encender, un comutera de cafe que sepa sua oblimciones constituye nu lombre de um unitidad pública indiscutible.

Un comarcero de sufó en planos ejercicio de sua franciones, es uigo que debe enternecer a quien possu de la vida una idea sen timental (Cuanto delicudza y cuánia sob-citud es cratar al viejo parroquiano de totos les dise! En humbre usi, es la correccian misma. Sus ales belo el aspecto de mun indiferencia cortés registran una initalidad de historias sentimentales. El cars ha eldo elempre una institución esencial en la lastoria moderna de los pueblos. Mas de un complet revolucionario y más de un acuesdo trascendendat en la marcha de una nación ha side fraguado en la sparente pas de una blanca masa de cuté. Una maneparación. por insignificants que sea, sin la inquiend de las apariciones del cumararo, sia si ciàsica juminento de manas estendicina, encima de esta misma mesa, no se comprende ciertamente. La que succio, es que no siempro es pastide encontrar en comaruro con "sentide bietézico".

Peto-aviso a les pedigrams está infovia per creur.

Digo esta parque colo nel es comprensible el cuso a que cubo referirose. No hace no chas diss encontró a Russien, un untiguo conocido unio y axeciante cumurano de café.

- Detect No make to que me satisfime el connectrarie. And No... no estoy mary bien.

No habbe de la silud. Per ahi vamo₂ ticando. Me refiero a la pas moral. Llevo unos dias preocopadisimo...

Una secrutadora mirada a mi amiga me convence que, en efecto debe vivir bajo al pesa abrumador do mos, terribles aconfecimientos,

— One la success — pregnata algo inquielo. A su colad ne se debe trobajer inten-

—No. No es el trabajo. Por trabajor excesivamente me marché del «Café Ingléa». Abora estay en el «Americana». Me trabajo muy bien. Boena parroquia, compuesta de conte adimenda y sobre toda, el trabajo parrado, sin prisas al exaguraciones de aloquia especie.

- Pues intoncess.

Verá unice. Es por esa mismo. En este cuir los dias transcurren apacibles. La gen te es glempre la misma. Algún que obro alemán que ao harta de curveza, pero que paga lasta an último abooko. Las dominaces, el larrgués sa lusca de su verrant o su cho colate en compeñía de su familla. Un enadro como para entaracer a cualquiem. La vardad, na recuerdo que uingún accidente desagradades haya luriado esta duice par tradicional de mi cuifé. En cuatro años de cometante servicia, al un alternada, ni in presencia de gente sospechosa. Todo, sismpre tranquilo, normal... pero el otro día oh, el ciro día!

Al pronunciar estas palalmas la voz de Romón se ha convertido en un simple ceo de desesperación y augustia. No obstante, prosigue.

It dis habia sido flaviose y la nuclea



He squi una de las pocas nectrellars con que servata la cincuestografia española. La camacéis, ¿ castad⁵ Lo linmerito se popular outre necetros y ellevale los nores. Su tipo español: su ballaza de recia estispe españols. La la más española de talas, porque ha escido hojo el sal madalur y se ha hecha emper en el Medrid cartiro y donoso... Healmente mos emecibs una pelleula de ambien se españolista sin la Romerilo.

OPeto Pérez de León.

algo frio trameurxio lentamente sia que ol calé presentara en acestumbreda mismoción A eso de les dies, por la puerta que corese ponde a la escalera de la caso, Begó un individua no muy alta, de andar inseguro.



HARRISON FORD

insertemente abrigado, con los bolallos de ésta lleno de diaries y papeles, el sombrero socia atras. Purmaha un page.

- Do puro

— Si seder. Un magnifico sigarro-puro. A la cista dei solon el desconcel·la tavo sus dudas. Pinalmente se dirigió bacia el fendo — sector que me corresponde en servicio y se sectó en ma de las mesas mina más re tiradas.

El sepudo del desconocido, ser ciara intención de escager un silio fuera de la vista del público me intrigó sobremanero. Pidio un cafe, Frente a el empreo a lera un periócion de la noche. Al puen tiempo, tingé otrasettur, éste alto, en negro, con brates. Besmés, otro, también de negro.

- Hembre betsen ser de una misma fa

Puedo que si la el ceso que estos irrapeñores empesaron a discutir milmodamente. El reción llegado, esten todo, que paracia deminada por una gran excitación. De seu en cuando el seños del strigo y de los discios dirigis em ojos visibilmente inquietas bacio la satrada del cufó.

No pusó mucho tierapo sin que la mesa acuacida por estos tros señaces en animase extraordinariamente. Constantemente llegistra otras y sirus, que después de saludarse mituamente, se sentaban, sin que la mayoria de ellos me fuera posible arrancarles siquiera una consumunido (Extraña tertuña). La generalidad afrecia un aspecta frumea mente endoso. A ceu de las unes aparecia un caballero de negra tembién aten genera co, de estatura regular, un poco rubia, por má, señas

A la viela de cete, la mese as fevanté. Se carametro debé, tener un jerusquia antre elles, puesta que el del eigurzo estavo largomente regentemente con el la presidencia de la misma Después de larga discusión de lante del ellecció admirativo de los demás tecidieros sentarse.

Con dete los remaidos sumation ya bentan ten Immediatamento, como si se aguardane al reción llegado, el hombre del abrigo empezó a hablar.

Sanores, He de decirles a todos unideces que el motivo por el que han nido enovecados encierra una trescendencia indiscutible. Todos astrela de la existencia de una sociedad revista por genta nelasta. ¡Ah! señores. Uno de ellos, especialmente ha sida el promotor de un grave sanato en el que injustamente se cree que actúa uno de mia mán quaridos famillares, un hombre de alma con dorom ques...

Brave ! Brayo !

-Por atra parte, como es pusible que

(Continuis on In pilg, veintitrés)

Llagada de Benito Perojo y nuestro compañero Fernando Mendez Leite

Ayer noche llegaron procedentes de Munich, el popular director de pellenlag Benito Perojo y muestro compañera Pernando Méndez-Leite.

La próxima semana, sorprendentes revelaciones,



Antonia Comettar et vencedor del convorso de la Par, en España

UNA PIESTA SIMPATICA

El pasado domingo ne celebró un hacquete-humenaje a den Acustin de Figueron por el esfuerzo realizado en «Sartilegico, enya prueba privada tuvo lugar el posado sábado, y da la enal ya dió cuenta, en pasados ediciones nuestro reductor neñor Ballestaro.

Al acio unisticcon representantes de toda la precisa cinematográfica de literaciona y reino la más franca camazuderio

A la hora del champagne hubberon tambido sus discursos, niendo los más celebrados los primunciados por los señores Figueros. Mégnel, Freixes, Riba y Solá.

Esperance que esta firsta unimura al sefice Elgacica a seguir produciendo.

UNA UNION DEPORTANTE

El cobis nos tramile que la importante firma productora Pathe De Mille ha absorbido el negucio de la F. B. O., siendo por tanto distribuido por la primera el material de la segunda.





Hollywood, 22 febrers 1924.

Mi querios bepata: Que escandalo i Wi-lliam lluciuse coquetenndo connigu-los ojazon utsecuron do John Gilbert contecuplándome; Ramon Novarro sonridadome amo resumente, y jo... pinconstitute de todo la demás que me rodas?

Dies mio, goonde esloy? ¿Qué haré? Bueno, pequoño, creo que lo mejor gerá comunicarte di secreto.

William cuta colgado a mi lequierda rodeado de un morço derado; Itamán a mi derecha, y John está directamente frente a mi-Pero, como supondria, esto no eca más que retruica Más, stiendeme aliera, rue voy a contacte also bump.

La fortuna me souris, ¡ Esta lio sico mi dia Sobradamento emmersa el altio al que vacan to novio todas ias semanas; dunde puedon pogerse las manos y ancontrar amaciones du todas clases, vivir en un mando de aumbros y remonen, y donde con cierto rece It is otreves recorder to mano gobre on hombro... No, queridita, no quiero decirte el sofo de la sain, es... el cine.

Bucno, poru terminar du una vez, desde que llegué a América, estoy trabajando. Aqui todas las umehochas trabajan, y 50, sunque sea por entretensrme, también his decidido tridejur. Y aquí me tienes todo el dia dándule a unu maquina de escriber, pero, ¿quién se apura cuando esta maquina está en la oficina de un estadio cinematográfico, dende he de rexerme y cambiar imprestance con todus les enstrelless del arte mudo?

Y aqui viene tu parte. Como no sey una muchochu egoista, y puedo haene un meri-ficio por cualquiero, voy a participarte todo lo que sucoda, y contarte de todos los que veugau por equi, incluyendo hasta a Jackie Cougan. (No crees que soy hastante gene-

Propérate, pues, que leagu muchas ceens que costarte.

El primer dia qua vino a trabajar, llena de ambiciones y buenos destos, qui quien crees que me emontré de bucoes a primerant) Pues nada menor que a John Gilbert, que acababa de terminar elli Palacio da las Maravillasa. Hablando de policulas escabrasas, creo que John nunca ha estudo más interesante. Hacía el papet de muchacho perverso, del que las mujeres se enamoron a montones. Pera il ni siquiera se molecta en mirarlus. Tot Browing, al que le gusta linere peliculus del bajo mundo - ¿le acuerdas de «La Bruja) - to dieva a una excursión por un exharet húngare, dende cetà Rende Adarde como Salond y., todo lo que este nombre indica. No pierdas esta pellenla, chien, es de la mejor.

Y antes que se um pheido, Renés Adorée es lo más dulce que la vista, graciacistada, y

mny mrifion, mminigo. No ser lo digne a na die, pero me bavitó o almorgar can ella el martes. | Yu le contaré!

El vinnuen hay la great fleste pura les urtista, en un enharm de oqui, Estoy tratande por tedas los medios de conseguir una invitación : Figurate: Músico, muchachos guapes y una pallida lura l ¿Qué mas? Relay tan entimismenta de pousarlo mala más, que no puedo continuar. Espero poder verios a todes, y te escribire la próxima dándete deta-lla de todo, el truje de Norma Shearce, lo que comió, e hasta quién paga par ella, etc.

To horse amiga. Loss.



Fernando Mender-Livite frente a la fiche guerón de EL CINE, ou Musich, el Region Palqui Hotel

Hollywood, 19 Jebrero 1998:

one estay a que croca estay hacimado ahorn? Bueno, querida mia, no ta quiero impacientar más. Estay ou la más agradable mesita que ho visto, behiendo el más exquisito liquido que ha passdo por mi garganta... y no me preguntes qué es. No tiene nombre Soin te dire que es del romdo más encantador con roja_s frexas ballándote dentro. Ha cia tanto calor en al estudio, que salt con Victor Seastrom, que sen dicho de paso, ha beche la más linda película que puedes imaginacts. Se llama «La mujer marcada», y 88 scecca de una pobre muchachita, que no era otra que Lillion Gisle, que creta en las sucerdolas o iba a la iglicia todas las damingos, funta que encentró d'Amor meenfido detrés del allar. Y quida no va a misa todos los cina sanalo Laro Hannen el curs? Oye, at he gustag los hombres fries to recomiendo a Lars, es a proposito pera il Vieng de les heladas lierras de Suscia, don-lo las noches son adencioses a inferminables, Es uno de esos humbres fuertes y vulerosce, con pelo claro y opazos azulos, que hielen al mirar.

Enemo, various a mi cuento. Mr. Sciatrom me cijo que el creia que yo ma sentiria mejor si le scompanalis a cale ndón de le a t-may alguno behida froma, y como subesque no me guata hacerme de rogar, equi me times sin la monte procuporión sobro mis hombres. Mr. Stantinus dies que usa ninchacha como yo, meroco ser tratada cono, una grun datte y no como una vialgar complexeda. Chica, no cabo dado qua estos streets corners from a fag majerus. Ant, entre a-sotrae, coto que ét ma considera como alpo may estimable en el estadio ¡Que ta (Seesan

Chiquilla, crea que ustaria anama de nolician y, untra serbos ta centará le que ha estado amediendo por uci. Y abora remordo que oyer, micatrae deversba un emparedado de jamen (aqui hay que comer tragalmente pura conservar in esbeltes, vi a Joan Graw-ford passando con Owen Moore. Trabajan juntos en «La Ballacina del Taxio. Si yo tuviera el correporito de Joan y esca lagoa de fuego tiquido por ajos, ¿ crem que estaria do miendo emparedados de jumón? Nada de est. Y velviendo a la que te deria, ¿Hag eldo ha blur de non ballaring de taxi? (No? Yo tam poco. Las buillerines de taxi con como faxis, esto es, se mun un ticket para bulba aco ella, y se paga al terminar, accupac numeo tanto come on los altimos,

Hisblando serionents, en el lenguaja del estudio, una ballarina de taxi es una instructora en un sulón de baile, y todo el quo desea ledlar con ella compra un ticket, y uni fata es Joan Grawford, de podrás suponer los parejas que tendes!

10h oh, espera que respire! ¿A quien crees que ambo de ver dos mesas más alta? A Ramon Neverro, que sunque na lo conecna personalmenta, le asegura que no tardaré on encontrar quien me la presente, y yn te muntaré si lus apuriencias cogatian, Estey sogura que debe querer hasta a los animales. (Tiene una cara tan bondadoen)

Bueno, prociosa, voy a empolvarme la suris, y cer como logro chariar un toto con Hamon, Como dicen en el estudio, se dinamita. Lo cont significa en nuestro idiuma que tr... pelicross,

Con tada sal sinocro conito.

Lollbe



El número uno de las películas sentis mentales es

MADRE MIA

Superior en todo, hasta en emoción dramática, al gran film

HONRARÀS A TU MADRE Estupenda interpretación de

> Belle Bennett Victor McLaglen Neil Hamilton

ESTRENO, Lunes, 12 de Marzo COLISEUM V CAPITOL

Exclusiva: Hispano Foxfilm S. A. F. Valencia, 280 - BARCELONA

CUATRO GENERACIONES

han leído la famosa novela de Harriet Beecher Stowe titulada

La Cabaña del Tio Tom

CUATRO GENERACIONES

verán la adaptación cinematográfica más perfecta del célebre libro

NO DEJE Vd. DE IR AL TIVOLI DONDE SE PROYECTA ESTA SOBERBIA PRODUCCIÓN

UNIVERSAL FILMS

so permits a ceta gente que tenga mes optniones? Necios. Ahoro undan diciendo, mo se qué de dignidad y de periodismo t fluma. . Bay aliguno de ustades que me pueda de cir que quiere decir eso que se llama dignidad?

-Bilerato absoluto.

¿Como se atrecen a hablarme de digui-



GHETTA GAMBO

dud y de periodismo, a mi, que poseu una carra de Francisco Madrid en la que me dire que he hecha scuplets» y sahiendo como toda el mundo sabe que mi publicación es la primera un publicar anuncios de deteminade rora, y que después de improbes trabajos he podido emiseguir el cargo de gaceti. Bero de una importanta empresa, sia que ésto, claro està, quiera decir que se publiquen las gacetilles que bago, por que según chesa, no tieneu sintaxis. Na estier. Aqui nu debe tratarse de dignidad. Aquí vamos a tratar de bacer algo arando, algo inmeroso. Ill eine finicamente debe ser regido por dos o tres publicaciones importantes. Por mi y por esto señor que pertenece al.,

-- (A quien 3 - preguntă versialecamente intrigado.

-La verdad. No pude dir las palahras. Pero le repito que el aludido debia ser alguine manifestamente importante, por caun to an nombre ful apogida admirativomente.

-- Vegotros -- signia -- reada más debeis ligurar como comparens. Ser comparens es algo importante. Para esa vamos a formar on amelicato, del que desde luego será en presidente. Ne crean, vantes e ser amelies. Chro está que no tedas serán gente que se comozona dentre de la gento de cine; Pero en fing... Puedo acourciar que de momente contacios con la enfahiración de un periodista estalan, a quien acabames de visitor y que nos recibido muy high... Nache de ha verse Businors | Que to diga este sefior |

El abulido, que no era otro que al referido personaje, so puso encaruado,

-Bueou Le da vergucoas deciclo... pero he side agé l'iste sindicata quim no tenga et prestigio necesario, pero he decirles, que ustedes, y my yo, tendrán la cetoa de que not enceda. Este sindicato vale, en principio, para que nos sirva a nosotros dos de ayuda, y desde lucço, para hacer rabine a estos señores llemon de solucido. Haremos cosas grandes , ya veria... Induso repartiremos bonos de pan entre los aseclados.

—Muy bien, muy blem...

St sentores; es preciso que se convenzon que para vivir es prociso no tener diguidad. o en todo caso, tener una diguidad que tenga la condición esencialistma de no ponerse en pugun cun ninguon de estos compotentes antiones que dan aumeios . El me hacéis



LA MUJER VENDIDA

POP DOLORES COSTELLO

presidente, mi Davida de seda la vidahare per resurres come grantes. En mi at tunción actual a la de esc., redalando a one de los presentes; y a la de ese, conalando a ofro, hay que temer ou enenta la de mis filhes cuendo sean mayores. Voy a ser al "Freelant" de la cînemalagrafia

Por de princio be de destrias que la temportula ventagen...

Al Hegar agolf el entastasmo de los reunidos fué tid, que no podfa socucharos la conversación Por otra parte ésta termina pronto, después de destiguar a times de las remidne pero la conferción de una poneurla-No tardaran anucho en despedirse. Las desjefes se separaçon dirigióndose hacia la oscatern. For to visco si que no habin imbiado en la recuión, se tratana de un personajo a al menos sel él se lo crefa, presto que inquietamente miraba en turno suya.

-We precise-dije para sermine-tra-til signs the trobajos. For mi parte, aparen-remente he de seguir al margen de todo-com Schre todo cisila a... que se muestra umy mujado con ellos. Lo de hay ha sido na exits. To y yo seremon mass unerse Pilades y Oristes. De cuanto llague fell' irè a verte. Pobre geffer, la de minucios que le vamos a sacer... Te dire un secreta... el lu

Hasta aqui habib Ramón, Quedo per me momenta penentiva. Luego prosignio:

- De que debina trater)... ; A que senonys se reflecen?... (De qué awancies habinband For our party by transcription of the nes ste posar absolutamente mota ¿Quiènce

Vic ve usted que tengo motivos suffetentes para unstearne intrigado. Debo marchar mo-

No se marchó mi viejo amigo alti que le diese las señas de mi domicilio y ni que le recumendase el total eschrecimiento do core asumo, qu'as me figure, confinente some clo-

L. BAHOZZI



En geta patético escena de Madra mint, un adicina que el cocario de una madre un se engalla finilmente

THE PARTY NAMED IN

NUESTRO CONCUESO BILLIANDIA

Gazapos peliculeros ~

P. R. S. — Colomia de Bergoña (Torelld).

- Estacon muy agradacides a asted per sus envios de gampos y per los que promote enviné; pero no se importente unled ni sus ambon, pues hay occios, y ya se los publicorenes.

N. de la R.

PERDIDA EN PARIS. — En la escena en que Julia /Bebé Baniels) es rutada y quiere darlo a cutender a las gautes francesas, pues se encuendra en Paris, aparece un e_folgrafe que dien : « En posible que medig millenda el francis le Al que lo encribió le recomiendo estos antiguos versos:

«Admirée» un portugués
de vir que en su tierne infancie
todos les nifus en Prancia
supieses habiar frances.
[Arte diabélino en!
dijo torciende el mustacho,
que aqui la parla un muchacho
y un fidalgo en Portugo]
llega a viejo y le habia mal,
e
F. P. S., Alicante.

RL SOLDADO. — El lecter labră vistu, în dudablumente, păjuros que lienem la cabe si de un culor y lui patag de ctro; puestien, una cons paranida posa con hombres en esta pelicula. En un cunriel de midados migroj y en acasion en que estas ducrusen, se initudino Toronsia distruzado de fantazania, y aquidiba luyem tenerceon de el saltando por las ventanas, y aquid virus lo bos no del curo, puen al sultar se advincte que todos aquidics negros temen les pies blañ-cos. — V. L. Rascelona (Gracia).

GARBALDI. — In ma de sus escepto en desarrello una gran betalla dirigida por Garibabil, cuyo objetivo en entrur en Roma, y cuondo la lucha ⇔ más encarnizada, se ve al candide en una asamblea tratanda do la curvacienzia de lucer ja rotarada, lo cual se rectus en un atteir y currar de ojos. No sé de saus como, la sunceente, pero me parece que cuando un ejército está en un cuerpo encepo no es el momento de resiliarse, un pote a cuillemar sobre la retircida, y, en goment, no erco que la guerra de verdad sea como maccia esta patimida. — A. A., Bratim.

"A DAMA DEL HAREM, — Connelo la progonisto (Greta Nosco) la presentan delanto del Cabita, aporcon non vela blumo.

El Califa, is da a beher un brovage con cicual queda derisida, y se in flevan a in catua: al cubo de algunes momentes manda e pregentar per ella, que al despertar apareccen el velo negro.

4 Hz que han trijado los angelitos a manbirrestor — Seto, A. G., Barrelono.

AMANECER — Coundo el protuguanta George O fireco) va persiguanda a un co-chimillo; este se mete un la rocina donde el occinero está bebiendo worky, que hadia en una hobella, pero en esto une un paña que unher al occinero bebiendo, va aquel halio claros moverse y se asusta, tira la botella el suelo y junta manocillose la botella ne el rompe, pero no solumente la que tira al cocinero, sino todas las que com de la me u cumolo el cocinello protonde unher i ella.

 $_{2}\mathrm{Ea}$ que eran de goma las botellas, o estaba al socio enguendado? — Srta, A. V., Harcelona,

Kf. GAUCHO. — El Gancha ve por la vintana del polio, a la pastora que inicia los milagros, que estaba encerrada y vigilada; y ortra en el cuarto. At pues rata, vame su nevia celosa y le suava na poñal en una rimno al Gancho, y entonies nale el lepreso avita de companza resiallo detrás de un cofet, y le contagia la lepra por la herida. ¿Como pudo entrar el lepreso el el marte esta-



Peluquería de Señoras

ANTONIO VILA

Masaja, Manicura, Depilación de
las cejas, Champú, Ondulació
(Marcel y permanents), Tintura

Henné a 12 pesetas eflicación.

SANTO DOMINGO, 15, y SAN
PEDRO MARTIR, 30

Taléfono 1975 G. :: GRACIA

ha cerrodo ema llave y virilado? ¿Atrasceo la pared carao las rayos X2, y mêmais. "Có neo salata ya que catalla dvida de cenganta que el Gancho llas e la till el cete no salab casa alla ladida la pestora de los milagrad?... Supença que el Director, camo es tan uno ble a_e lo debia decie, — V. M. G. Barrellous.

LA CONDESA MARIA — En esta pelicula cuen todo la contractio que en la vida rest. Demostración : Lº Romejo (Sandra) le envida en el min mirta terminando los retaciones en el año 1927 bastante tiempo después el mo va a Africa y ella les su utuerte en un periódico fechada en el año 1924 — 1.º 33 bijo consta tambiéo pocido en la fo de inutiemo en el año 1924. ¡No es abesteda que el bijo terma tres miosti — P de D. Madrid.

LA MARCA DE PUPGO. — La protagonisla Pola Negrii blora a Maret dei fabo principe todini dejando caer al revolvez al anelo. Poco despuis llega su espasa y se declara di culpable, sociandole la policia una pistola sin dispurar.

O es que les menores polícies no steron el covitver disparado en el sucio a el señar di coctor quiso también prolegar al protogonista.

C. T. S. Monthianch.

LA THERRA DE TODOS. — Cuando Monnel Rubledo (Antonio Moreno) se pelea a latiga-*298 coo Manua Burna (Roy D'Arry) se le se le cara y et cusepo lleno do uniade, y cuan lo sale en la oficiua se le ve la cara sin nin guno cicatrix. — F. F. Barcelona.

FEBRER & BLAY

Pintura - Decoración Industria de anuncio

CARTBLERAS CUMINOSAS CIR OUDANTES POR LA VIA PUBLICA. CARROZAS ADORNADAS ARTIS-TICAMENTE, CARTBLES DE 24 HOMAS EN PAPEL Y TELA SI-LUETAS AL OLDO SOBRE MADE-RA PARA VESTIBULOS TRIAS, TAPICES Y CUADROS DE ANUN-CIO. MATERIAL DE REGIAMO PARA PROVINCIAS MODELOS INEDITOS PARA CADA ASUNTO Y CLIENTE

PIDAN GRATIS ROCKTOS Y PRESUPERSYOS

Carrosas para Carnaval

Officinas y Tableres: PASAJE DE LA PAZ, 3 - Tel. 4903 BARCELONA



Nuestro concurso

F

H

100

SE SE

Gazapos peliculeros

He de tados ties constida la imperimenta y monetta que las logrado sicassas. In messaniagnatio, pere tempero sollo garre que a pesso de temp, se la cantacción de alguma periodar serios sereperos algumes defenillas, como sea un equación mones, de contrassition, inimated de dunca o inque, com evide. Hubbs dissembles ves ferra de ello, mais indiscisión, ell. Que sector mais le indigentira de los amentes del sea silvado como la tito del 1880.

Tables espinance at an electricism son un an expecta corregition of a 50 de appellar en entertra pequadra receiva e los tiermonograficas y si misma tiermo que sirva de avias especiantenistes a manutere questidan lactores, beneva creida additiona el proceso de sulfates de partenar, transportados hactores, o la partenar de proceso de la p

BASES

Take now date very anapythese are at major according maste farmets are fearning and a class a fearning the contract of the con

drientonia, on cuo algran, militarios de las nicas carriadas y publicativa

PREMIOR

Monantinanto no principale (). Contro muitores Gampus recibilita nos la semda se parema el principal (0 el 1000 y) principa suffa nosa, G tenera y cantell'impere de la misma contractiva, vian ser gira porte de cante

CONCURSO DE GAZAPOS PELICULEROS

D.	habit	tante en
Provincia de	ealle	7620.746.
biso ouerta rem bases bublicadas, es gazapo d		absocuta conformidad con tas
que es como sigue		

CALVICIE

Por su eficacia unica e insuperable. USE SIEMPRE

Vegetal Andino

Si tiene buen pelo, para conservarlo; que es un tesoro. Si tiene caspa (causa principal de la calvicie), para extirparla radicalmente, porque limpia y antiseptiza el cuero cabelludo. Si se le cae el pelo o esta debil, porque vigoriza y fortifica la raiz, tonificandola convenientemente. Si estáis calvos, para crecer y renacer el pelo sin fracasar nunca, porque estimula el bulbo piloso, activando la proliferación de las celulas.

No olvide VEGETAL ANDINO. — Venta en todas partes. — Si no lo encuentra en su localidad, dirijase al deposito: FERNANDO, 41. - BARCELONA

Concesionario exclusivo para todas las Repúblicas Hispano-Americanas EXPORTADORA CEBRA, S. A. Calabria,114 BARCELONA



El estreno en el Tivoli

El Salón de las Grandes Solemnidades

de la maravillosa producción cinematográfica

El ingenioso hidalgo D. Quijote de la Mancha



Palladium Film.-Selección Himalaya Film

ha constituído el más grande acontecimiento de la temporada

Sciección Gaumoni Diamanie Azul